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“Adakah orang yang khusyuk

beribadah waktu malam, bersujud,
dan berdiri memperhatikan hari

akhirat, dan mengharapkan rahmat
Tuhannya, sama dengan yang tidak
melakukan? Katakanlah, ‘Adakah
sama mereka yang mengetahui
dengan yang tidak mengetahui?

Hanya orang-orang yang arif yang
dapat menerima peringatan.’”

(QS. Az-Zumar: 9)

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
Menparekraf Dukung
Lembaga Wakaf Yarsi
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Menteri Pariwisata
dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Republik
Indonesia Sandiaga Uno mendukung dan
memberikan apresiasi terkait rencana pendirian
Lembaga Wakaf Yarsi Sumbar yang segera
diluncurkan.

“Saya sangat mengenal Yarsi termasuk

Memahami Al-Insyirah
Oleh Prof Dr H Haedar Nashir, M.Si.

S u r a t  A l - I n s y i r a h  a t a u  A l a m -
Nasrah atau Asy-Syarhu berbunyi sebagai
beriku: 1. Bukankah Kami telah melapangkan
untukmu dadamu? 2. Dan Kami telah
menghilangkan darimu bebanmu. 3. Yang
memberatkan punggungmu. 4. Dan Kami
tinggikan bagimu sebutan (nama)mu. 5.
Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu

BACA HAL-7 BACA HAL-7

BACA HAL-7BACA HAL-7

BACA HAL-7

“

REKTOR UIN JAKARTA:

Jilbab tak Rugikan Maskapai

JJJJJakarta, Khazanahakarta, Khazanahakarta, Khazanahakarta, Khazanahakarta, Khazanah – Rektor UIN
Syarif Hidayatullah Prof Amany
Burhanuddin Umar Lubis

menyebutkan sebaiknya tidak ada
larangan dalam menggunakan hijab di
tempat kerja. Menurutnya hijab saat ini
sudah umum di masyarakat.

Prof Amany menjelaskan penggunaan
hijab pada pramugari tidak akan
merugikan dan mengurangi penumpang
maskapai penerbangan. Menurutnya
maskapai penerbangan seharusnya
memfasilitasi para pramugarinya untuk
tetap bisa menggunakan hijab saat
bekerja.

Sedangkan pakar Hukum Universitas
Indonesia Heru Susetyo menilai,
pelarangan jilbab terhadap pramugari
oleh maskapai dinilai sebagai hal yang
diskriminatif. Tak hanya itu, Garuda
Indonesia sebagai maskapai pelat merah
yang masih melakukan pelarangan pun
dinilai telah melakukan langkah mundur.

PERUBAHAN STATUS BIM

Pemprov Sumbar
Pasrah Saja

Pro-kontra penggunaan
jilbab bagi pramugari

maskapai penerbangan
Indonesia masih belum

teduh juga. Garuda
menyatakan welcome

dengan pramugari
berjilbab tapi belum juga
menunjukkan komitmen

dan menjadi sorotan
legislator asal Sumbar

Andre Rosiade.

Pramugari Lion Air berjilbab untuk penerbangan umrah dari Aceh

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Pemerintah Provinsi Sumatera
Barat nampaknya hanya pasrah saja menerima nasib
terhadap ‘status internasional’ Bandara Minangkabau
yang akan ditetapkan pemerintah pusat tanpa ada upaya
meyakinkan bahwa BIM penting untuk kemajuan
pariwisata daerah.

Seperti dikutip dari kantor berita ‘Antara’, Kepala
Dinas Perhubungan Sumbar Dedy Diantolani menyatakan
masih menunggu teknis pengurangan status internasional
untuk sejumlah bandara sesuai kesepakatan Kementerian
BUMN dan Kementerian Perhubungan.

Dedy Diantolani  mengatakan pihaknya belum
mendapatkan informasi tentang status Bandara
Internasional Minangkabau (BIM), masuk atau tidak
dalam rencana itu.

“Kita masih menunggu kelanjutan dari rencana ini,”
ujar dia.

Dedy mengatakan posisi Pemprov Sumbar sebenarnya
siap untuk menerima kebijakan dari pusat terkait status
BIM ke depan. Hal itu sejalan dengan pernyataan Gubernur
Sumbar, Mahyeldi sebelumnya.

“Kalau misalnya pemerintah pusat memutuskan untuk
wilayah Sumatera hanya satu Bandara Kualanamu, Medan
yang tetap menjadi bandara internasional, kita tetap
siap,” ujarnya.

Namun menurut dia butuh kajian yang lebih

Gerbang keberangkatan internasional bisa saja hilang selamanya
di BIM jika statusnya berubah dari Bandara Internasional menjadi
Bandara Domestik, jika tidak lolos seleksi oleh Kemenhub.

WALIKOTA ERMAN SAFAR

Polemik Novotel Bisa Rugikan Bukittinggi

BACA HAL-7Hotel Novotel yang jadi polemik itu buah dari perjanjian kerjasama Pemprov Sumbar denganb PT GMC

BBBBBukittinggi, Khazanahukittinggi, Khazanahukittinggi, Khazanahukittinggi, Khazanahukittinggi, Khazanah — Wali Kota
Bukittinggi Erman Safar menilai
permasalahan Hotel Novotel harus

diselesaikan secara baik, mengingat jika tidak
bisa mengganggu stabilitas ekonomi bisnis di
daerah ini.

“Harusnya diselesaikan secara baik dan tidak
berisik, karena kalau dunia usaha di kota ini ada
tekanan politik, apalagi hotel sekelas Novotel,
kami jadi sulit mengajak pengusaha untuk
mengembangkan bisnis dan berinvestasi,” kata
Erman Safar, di Bukittinggi, Sabtu.

Ia mengatakan masalah yang dilontarkan oleh
anggota DPRD Provinsi Sumbar terkait persoalan
Hotel Novotel milik pemprov itu berpotensi
menghambat investor untuk masuk ke Kota
Bukittinggi.

“Mereka akan menjadikan keadaan politik
membuat mereka berpikir ulang untuk investasi.
Kami juga menginginkan Novotel tetap diberi
kesempatan memperpanjang, karena kami butuh

Gempa Turki-Suriah,
28 Ribu Korban Tewas

Prajurit TNI AU menata logistik untuk misi kemanusian ke Turki di Lanud Halim
Perdanakusuma, Jakarta, Sabtu (11/2/2023). Pemerintah mengirimkan
bantuan logistik sebanyak lima ton dan personel gabungan tim pencarian dan
penyelamatan (SAR) sebanyak 65 orang untuk membantu proses operasi SAR
korban gempa di TurkI

Ankara, Khazanah —Ankara, Khazanah —Ankara, Khazanah —Ankara, Khazanah —Ankara, Khazanah — Jumlah
korban tewas akibat gempa di Turki
dan Suriah telah mencapai 28.000
orang. Jumlah itu diperkirakan akan
terus bertambah lantaran peluang
menemukan lebih banyak korban
selamat semakin kecil, meskipun ada
sejumlah individu yang berhasil
diselamatkan.

Di tengah upaya pencarian dan
penyelamatan, kerusuhan berlangsung
di Turki selatan.

Tim SAR Jerman dan tentara
Austria menghentikan operasi
pencarian pada Sabtu (11/02) karena
terjadi bentrokan antara kelompok
yang tidak disebutkan namanya.
Keamanan diperkirakan akan
memburuk karena persediaan makanan
berkurang, kata seorang penyelamat.
Hampir 50 orang telah ditangkap

karena menjarah dan beberapa senjata
disita, sebut media lokal.

Presiden Turki, Recep Tayyip
Erdogan, mengatakan dia akan
menggunakan kekuatan darurat untuk
menghukum siapa pun yang
melanggar hukum.

Mengapa gempa Turki dan Suriah
begitu mematikan?

Seorang juru bicara militer Austria
mengatakan pada Sabtu (11/02) pagi
bahwa bentrokan antara kelompok tak
dikenal di Provinsi Hatay telah
menyebabkan puluhan personel dari
Unit Penanggulangan Bencana
Pasukan Austria mencari perlindungan
di sebuah kamp dengan organisasi
internasional lainnya.

“Ada peningkatan agresi antarfaksi
di Turki,” kata Letnan Kolonel Pierre
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WALI KOTA BUKITTINGGI, ERMAN SYAFAR BERHARAP:

DPRD Sumbar - Novotel,
Selesaikanlah dengan Baik
Bukittinggi, Khazanah - Bukittinggi, Khazanah - Bukittinggi, Khazanah - Bukittinggi, Khazanah - Bukittinggi, Khazanah - Wali
Kota Bukittinggi, Erman Safar
berharap, persoalan polemik
antara DPRD Sumbar dengan
manajemen Hotel Novotel
Bukittinggi, dapat diselesaikan
secara baik.

“Karena kalau dunia usaha
di Kota kita, ada tekanan politik.
Apalagi hotel sekelas Novotel,
kami jadi sulit mengajak
pengusaha untuk
mengembangkan bisnis dan
berinvestasi. Kondisi politik
membuat mereka berpikir ulang
untuk investasi,” ujar Wali Kota
Bukittinggi Erman Syafar, Sabtu
(11/2).

Wako juga menginginkan
Hotel Novotel tetap diberi

k e s e m p a t a n
m e m p e r p a n j a n g
investasi mereka di
Kota Bukittinggi.
Karena Kota
Bukittinggi butuh
brand besar di kota
wisata yang akan
s e k a l i g u s
mengangkat nilai jual
kota Jam Gadang ini,
sebagai kota yang
layak dikunjungi
dengan berbagai
fasilitas hotel yang ternama.
“Keberadaan Hotel Novotel juga
menjadi sebuah indikasi positif,
untuk pengusaha lain keberadaan
perusahaan kelas nasional di Kota
kami,” ujar Erman Safar.

Seperti diketahui,
Hotel Novotel Bukit-
tinggi bintang 4 yang
terletak di jantung
Kota Bukittinggi
Provinsi Sumatera
Barat dan tempatnya
strategis hanya 200
meter dari objek
wisata pedestrian
taman Jam Gadang
yang menjadi ikon
Kota Bukittinggi.

Hotel Novotel
yang berada di Kota Bukittinggi,
berdiri di atas tanah aset
Pemerintah Provinsi (Pemprov)
Sumatera Barat senilai puluhan
hingga ratusan miliar rupiah,
namun kontribusinya hanya

Rp200 juta setahun. Pada
beberapa bulan terakhir, DPRD
Sumbar, tengah mengulik omset
Hotel Novotel Bukittinggi, yang
dinilai masih kecil diterima oleh
Pemprov Sumatera Barat.

Dalam hal ini, Erman Safar
berharap DPRD Sumbar dapat
membahas ini secara seksama.
“Silahkan bahas tapi jangan
sampai obrolan dan diskusi yang
belum final dipublikasi. Tidak
semuanya harus dipublikasi, ada
hal-hal sensitif yang akan
berdampak terhadap tingkat
kepercayaan pengusaha untuk
berinvestasi di sektor tertentu di
sebuah kota, ini perlu
dipertimbangkan,” ujarnya.  Iwin
SB

 Wali Kota Bukittinggi
Emang Syafar

Yandra Yane Tampung
Aspirasi di Mifan
Padang Panjang, Khazanah - Padang Panjang, Khazanah - Padang Panjang, Khazanah - Padang Panjang, Khazanah - Padang Panjang, Khazanah - Sekretaris Komisi I DPRD
Padang Panjang H. Yandra Yane, SE melakukan reses catur wulan
1 tahun 2023 ke daerah pemilihan yang dilaksanakan di Aula
gedung Pertemuan  Mifan Water Park Silaing Bawah Padang
Panjang.

Kedatangan H Yandra Yane yang akrab dipanggil H Rian
Tanpa Nama tersebut  disambut gembira warga yang langsung
berkeluh-kesah sekaligus menyampaikan aspirasinya. Dihadiri
sekitar 250 an orang tersebut, banyak sekali aspirasi yang
disampaikan warga kepada dirinya. Salah satunya terkait cara
mendapat beasiswa bagi putra-putri yang melanjutkan pendidikan.

Sejumlah keluhan maupun aspirasi yang diterima H Yandra
Yane  di antaranya terkait permintaan pengadaan saluran air
yang setiap hujan banjir di area pasar Selain itu, ada juga warga
yang mengharapkan adanya bantuan beasiswa pendidikan bagi
pelajar seperti dahulu dahulunya , tak hanya itu masyarakat
juga mempertanyakan Kesembrautan pasar dan tata kota yang
seakan tak ada lagi aturan , apalagi di dalamnya pasar pusat
amburadul .

Dari reses reses ini ,mereka juga berharap dewan memperjuangkan
bantuan-bantuan sosial lainnya.apalagi solusi banyak nya
pengganguran yang belum teratasi, semoga kita ,selama ini kita
melihat para wakil rakyat kita lebih terpusat pada porkir pengadaan
dan infrastruktur.

Menanggapi itu, Yandra Yane  berjanji akan memperjuangkan
aspirasi warga. Terlebih, jika aspirasi itu lahir dan menjadi
kesepakatan dalam musrenbang. Wakil Ketua 1 Partai PAN Padang
Panjang ini menyebut sebagai wakil rakyat, tentunya ia tidak
akan tinggal diam melihat permasalahan masyarakat, terlebih
yang berasal dari dapilnya.

Rian mengatakan , komitmen memperjuangkan aspirasi
masyarakat bukan hanya karena statusnya sebagai wakil rakyat,
tapi juga merupakan bentuk terima kasih atas kepercayaan
masyarakat yang telah memilihnya sebagai anggota dewan alias
legislator.

"Aspirasi yang disampaikan di reses ini Insya Allah akan
kami perjuangkan. Kami akan membantu melalui koordinasi
lewat musrembang yang diadakan di tiap kelurahan,  Walau
semua itu bertahap, kami akan berikan sesuai dengan anggaran
yang tersedia," ucapnya di sela reses masa sidang pertama DPRD
Padang Panjang

Di bidang pendidikan, katanya, pihaknya sudah punya rancang
bangun untuk meningkatkan kualitas SDM Kota Padang Panjang
, Ia berkomitmen menghadirkan pendidikan yang berkualitas
bagi pelajar dan kesejahteraan bagi pengajar .apalagi di swasta
,banyak yayasan yang maju tapi para pengajar miris dari
kesejahteraan tuturnya .   paulhendri

Suasana pertemuan reses Sekretaris Komisi I DPRD Padang
Panjang H. Yandra Yane, SE yang dipenuhi masyarakat

PTKIN akan Terima 3.500 Maba dari Jalur Prestasi
Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --
Pendaftaran Jalur Seleksi Prestasi
Akademik Nasional (SPAN)
Perguruan Tinggi Keagamaan
Islam Negeri (PTKIN) telah dibuka
sejak 17 Januari hingga 04 Maret
2023 mendatang.

“Untuk jalur SPAN-PTKIN
sudah dibuka, dan sebanyak 3.500
mahasiswa baru (Maba) nantinya
akan diterima pada jalur ini,” ujar
Wakil Rektor I Bidang Akademik
dan Kelembagaan Universitas
Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol
Padang, Yasrul Huda, Jumat (10/
2).

Adapun perguruan tinggi yang

masuk dalam SPAN PTKIN adalah
UIN (Universitas Islam Negeri), IAIN
(Institut Agama Islam Negeri), STAIN
(Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri)
atau PTN dengan Program Studi
keagamaan.

Disebutkannya, tata cara
pendaftaran jalur SPAN-PTKIN
dilakukan dengan dua tahapan,
pendaftaran melaui perantara sekolah
dan pendaftaran oleh siswa.

“Dua tahapan, melaui sekolah
dan siswa, dan semua data yang
terkumpul akan diterima langsung
oleh pusat,”sebutnya.

Adapun syarat-syarat pendaftaran
yang harus dipenuhi jalur SPAN-

PTKIN adalah pendaftar
merupakan siswa SMA/
sederajat kelas terakhir
atau yang akan lulus
tahun ini (tahun 2023).

Pendaftar Jalur
SPAN-PTKIN harus
memiliki NISN (Nomor
Induk Siswa Nasional).
Memilki prestasi
akademik dan memenuhi persyaratan
yang diisyaratkan oleh perguruan
tinggi masing-masing

Memilki nilai rapor kelas X
(semester 1 dan 2), kelas XI (semester
1 dan 2) dan kelas XII (semester
1) yang telah diisikan di (Pangkalan

Data Sekolah dan Siswa)
PDSS.

Tak hanya itu
untuk jalur pendaftaran
SPAN-PTKIN yaitu,
sekolah yang belum
memiliki (Nomor
Pokok Sekolah
Nasional) NPSN harus
mengirimkan surat

permohonan dan SK kepala
sekolah melalui e-mail
info@span.ptkin.ac.id.

Sekolah yang sudah memiliki
NPSN mendaftarkan sekolah ke
alamat https://pdss.span.ptkin.ac.id.

Kemudian masukkan data

sekolah di https://
pdss.span.ptkin.ac.id, masukkan
data siswa calon peserta SPAN-
PTKIN di https://
pdss.span.ptkin.ac.id.

Login sekolah di https://
pdss.span.ptkin.ac.id.

Validasi pendaftaran melalui
e-mail info@span.ptkin.ac.id.

Mendapatkan login siswa (ID
pendaftaran dan password untuk
masing-masisiswa)

Membagikan ID pendaftaran
dan password ke masing-masing
siswa.

Bagi siswa, kunjungi laman
registrasi SPAN-PTKIN pada alamat

https://pdss.span.ptkin.ac.id,
kemudian masukkan biodata
siswa, pilih pogram studi, lakukan
finalisasi data, setelahnya cetak
kartu peserta dan terakhir cek
kelulusan.

Kata dia, untuk hasil Seleksi
SPAN-PTKIN akan diumumkan
pada Senin, 03 April 2023
mendatang. Setelah itu, melakukan
pendaftaran ulang yang ditetapkan
oleh masing-masing PTKIN
nantinya.

”Saya harap semoga mahasiswa
bisa berkolaborasi dengan kampus
untuk mencapai tujuan,” harapnya.
  Murdiansyah Eko

Yusrul Huda

GENCARKAN "SAGA SAJA"

Pemko Pariaman Sepakati Kerjasama dengan BTP
Pariaman, Khazanah -Pariaman, Khazanah -Pariaman, Khazanah -Pariaman, Khazanah -Pariaman, Khazanah -
Pemerintah Kota Pariaman sedang
gencar-gencarnya melaksanakan
program strategis di bidang
pendidikan, di antaranya Program
Satu Keluarga Satu Sarjana (Saga
Saja) yang sudah berjalan selama
empat tahun.

Diketahui, program saga saja
bertujuan untuk membantu anak-
anak  yang tidak mempunyai
biaya dari keluarga kurang
mampu, untuk mewujudkan
mimpi mereka melanjutkan
pendidikan ke tingkat sarjana,

yang juga merupakan program
pemerintah daerah setempat untuk
memutus mata rantai kemiskinan.

Terkait hal itu, Wali Kota
Pariaman Genius Umar
didampingi Wakil Wali Kota
Pariaman Mardison Mahyuddin,
kembali menyepakati kerjasama
dengan Batam Tourism
Polytechnic (BTP) di Kota Batam,
Kamis (9/2/23) lalu.

Kerjasama dilakukan dengan
maksud untuk mendidik dan
mempersiapkan anak-anak Kota
Pariaman menjadi tenaga siap kerja

sesuai dengan dunia kerja dan dunia
industry. Hal tersebut dikatakan oleh
Genius Umar saat meninjau secara
langsung lokasi kampus dan asrama
mahasiswa BTP.

“Saya ingin pelajar Kota
Pariaman yang dikirim ke BTP
bisa menjadi Sumber Daya
Manusia (SDM) yang handal dan
nantinya bisa bersaing dengan
dunia international dan industry
pariwisata global,” sebut Genius.

Dalam waktu singkat, Pemko
Pariaman akan mengirim 50 orang
siswa dari Kota Pariaman, yang

terseleksi untuk mengikuti
program FASTRACK yang
merupakan kursus 1 Tahun
Perhotelan bersertifikat profesi
di BTP Batam.

Sementara itu Direktur BTP
M.Nur. A Nasution, sangat
menyambut baik kedatangan
Wali Kota Pariaman Genius Umar
dan Wakil Wali Kota Mardison
Mahyuddin ke BTP.

M.Nur menyebutkan, BTP
didirikan sejak Tahun 2014, dan
BTP memiliki beberapa program
studi seperti, Management, Front

Office Managemen, dan Room
Management.

Selain itu kampus BTP juga
memiliki sarana dan prasarana
yang lengkap dan bertaraf
international, mulai dari fasilitas
ruangan hingga peralatan
memasak, dan peralatan membuat
minuman, serta mahasiswanya
berasal dari seluruh Indonesia
bahkan ada juga mahasiswa dari
Malaysia dan Singapura.

Alumni BTP telah banyak
melahirkan  tenaga profesional

di bidang kepariwisataan yg
berkualitas standar internasional.
BTP juga sudah banyak bekerja
di mancanegara dan telah sukses
di level midle managemen.

“Kami siap bekerjasama
dengan pemerintah Kota
Pariaman, guna membantu Kota
Pariaman untuk mendidik dan
menyiapkan tenaga profesional
kepariwisataan yang berkualitas,
yang bisa ditampung di industri
pariwisata dunia”, sebut M. Nur.
 Syafrial Suger

Wali Kota Pariaman Genius Umar didampingi Wakil Wali Kota Pariaman Mardison Mahyuddin menerima cenderamata dari Direktur
BTP M.Nur. A Nasution

Pohon Tumbang Timpa Atap Puskesmas Pembantu
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Sebuah pohon tumbang
menimpa atap puskesmas pembantu dan kabel listrik
di Kelurahan Bungo Pasang, Kecamatan Koto Tangah,
Minggu (12/2/2023).

Kepala Pelaksana BPBD Kota Padang Endrizal
mengatakan kejadian tersebut terjadi sekitar pukul
09.45 WIB, berlokasi di SDN 32 Pasia Putiah Kelurahan
Bungo Pasang.

“Pohon tumbang berjenis pohon trambesi, dengan
panjang 15 meter dan diameter 150 cm,” tuturnya.

Menurut Endrizal, pohon tersebut tumbang akibat
hujan yang disertai angin kencang. Meski tidak ada
korban jiwa, namun kerugian ditaksir mencapai Rp
5 juta.

“Saat ini, anggota TRC PB BPBD Kota Padang
sedang membersihkan dan mengevakuasi pohon
tumbang dari lokasi kejadian,” jelas Endrizal.

Ia juga mengimbau kepada masyarakat agar selalu
meningkatkan kewaspadaan terhadap kemungkinan
terjadinya bencana seperti banjir, pohon tumbang,
tanah longsor dan bencana lainnya.   faisal
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Kebakaran hanguskan kendaraan dan toko di
Agam
Asal lai indak sabotase se lah !

KPU Pariaman siapkan dua opsi penataan Dapil
Iko harus manjadi paratian caleg

Jamur Tiram alternatif pangan untuk vegetar-
ian
Makin satiang juo umaik ko !

Wanita
Minang

Minangkabau, nama yang tidak saja unik
namun juga menarik untuk dibahas,selain
adat budayanya yang istimewa Minangkabau
juga sarat dalam berbagai petatah petitih,nasihat
serta aturan-aturan yang merujuk kepada ajaran
agama Islam.

Minangkabau,jika dipelajari lebih dalam
lagi mengandung makna yang mendalam
dalam mengatur kehidupan yang agamis,tertib
dan teratur dalam kesehariannya,terutama bagi
kaum padusi (wanita) yang seharusnya sangat
bangga dilahirkan sebagai putri
Minangkabau,karena padusi di Minangkabau
diberi kedudukan yang istimewa sebagai bundo
kanduang atau calon bundo kanduang,sesuai
dengan ajaran Rasulullah SAW.

Namun begitu tidak semua wanita Minang
bisa menjadi bundo kanduang, karena sebagai
bundo kanduang dia haruslah menjadi panutan
bagi kaumnya,oleh karna itu di Minangkabau
mempunyai aturan-aturan tersendiri bagi padusi
dalam berprilaku, berpakaian dan bergaul,
agar bisa menunjukan identitasnya sebagai
wanita Minangkabau. Ada 12 budaya larangan
penting yang harus diketahui oleh seluruh
wanita Minangkabau. Adanya budaya larangan
ini tidak akan melekat bila tidak
disosialisasikan kepada masyarakat di
Minangkabau yang ada diranah maupun
dirantau.

Sebagai etnis/suku yang memegang paham
matrilineal, Minangkabau meletakkan wanita
dalam posisi yang sangat istimewa. Di alam
Minangkabau,wanita amat sangat dihormati.
Perempuan memiliki tempat dan hak suara
di dalam kaum. Pendapatnya didengar,
pertimbangannya diperlukan. wanita benar-
benar mempunyai nilai.

Jika kita larikan ke falsafah adat basandi
syarak, syarak basandi kitabullah
penghormatan Minangkabau terhadap wanita
selaras dengan penghormatan syarak/agama
Islam terhadap mereka, sebagaimana
termaktubnya surat khusus bernama An-Nisa
(perempuan) dalam kitabullah (Al-Qur’an).

Keistimewaan yang diberikan kepadakaum
wanita Minangkabau itu tentu harus diikuti
dengan serangkaian usaha untuk menjaganya.
Sebab, sesuatu yang istimewa adalah sesuatu
yang terjaga dan dipelihara sebaik mungkin.

Oleh karena itu, para pendahulu
menetapkan aturan atau pendidikan terhadap
anak-anak wanita agar tetap menjaga
keistimewaan mereka. Nuansa pendidikan itu
disebut dengan sumbang, yang dapat diartikan
sebagai sesuatu yang tidak pada tempatnya.

Sumbang ini terdiri dari 12 poin yang
sekaligus menjadi 12 budaya terlarang bagi
wanita Minangkabau. Budaya dalam konteks
ini berarti kebiasaan yang tidak boleh dilakukan
oleh wanita Minang demi menjaga warisan
budaya dari para pendahulunya yaitun sumbang
duduak, sumbang tagak, sumbang jalan,
sumbang kato, sumbang caliak, sumbang
makan, sumbang pakai, sumbang karajo,
sumbang tanyo, sumbang jawek, sumbang
bagaua dan sumbang kurenah.

Keistimewaan tentu harus dijaga dengan
usaha yang ekstra. Bagai berlian yang
dikurung di etalase kaca anti pecah dan
bergembok, tak sembarang orang bisa
menyentuhnya.

Perempuan Minangkabau sangat berharga,
bahkan jauh lebih berharga dari berlian yang
dicontohkan itu.Berharganya dan istimewanya
mereka selaras dengan harga diri yang perlu
mereka pertahankan dengan teguh.

Ketika perempuan Minang bisa menjaga
semua itu. Ketika perempuan Minang mampu
menjaga diri dari 12 sumbang yang telah
dijelaskan di atas, dari situlah kecantikan
sejati akan memancar dan kecantikan itu
sampai kapanpun takkan pernah pudar.

P.A.T.IMengkaji dan
Membandingkan Kurikulum

Oleh : Armansyah Putra

 RUNDO

dan basa secara umum.
Artinya perlu ada pembenahan

dalam mengembangkan kurikulum
di Indonesia agar sesuai dengan
struktur kurikulum internasional.
Selain itu dalam mengembangkan
kurikulum harus  berawal dari
pendekatan grassroots, seperti yang
terjadi pada kurikulum di Amerika.

Pendekatan grass-roots
merupakan pendekatan
pengembangan kurikulum yang
dirancang  oleh guru dan bukan
diberikan oleh pemerintah pusat
(Print, 1998). Hal yang perlu
diperhatikan dalam pendekatan ini
adalah peningkatan kompetensi guru,
karena tanpa guru  yang memiliki
kompetensi yang profesional maka
pendekatan ini tidak akan berjalan.

Salah satu model yang
menggunakan pendekatan grassroots
adalah model pengembangan
kurikulum yang dikemukakan oleh
Taba yaitu diagnosis of needs,
formulation  of  objectives,
selectioncontent, Organisation of
content, selection of
learningexperience, organisationof
learning experiencelearning experiencelearning experiencelearning experiencelearning experience,
anddetermination of
whattoevaluateandwayandmeans of
doingit (Neil, 2010).

Kurikulum Subjek Akademis
Model kurikulum subjek

akademis, yaitu model kurikulum
tertua dan sangat praktis mudah
disusun, dan mudah digabungkan,
serta.mengutamakan isi (subject
matter) yang merupakan kumpulan
dari bahan ajar atau rencana
pembelajaran.

Isi pendidikan diambil dari setiap
disiplin ilmu. Sesuai dengan bidang
disiplin para ahli, masing-masing
telah mengembangkan ilmu secara
sisematis, logis dan solid. Para
pengembang kurikulum tidak susah-
susah menyusun dan
mengembangkan bahan sendiri.

Mereka tinggal memilih bahan
materi ilmu yang telah dikembangkan
para ahli displin ilmu, kemudian
mengorganisasikan secara sistematis,
sesuai dengan tujuan pendidikan dan
tahap perkembangan siswa yang
akan mempelajarinya.

Ditinjau dari isinya, Sukmadinata
(2005) mengklasifikasikan kurikulum
model ini menjadi empat kelompok
besar: a. Correlated curriculum. Pola
organisasi materi atau konsep yang
dipelajari dalam suatu peajaran
dikorelasikan denga pelajaran
lainnya. b. Unified atau concentrated
curriculum Pola organisasi bahan

peajaran tersusun dalam tema-tema
pelajaran tertentu, yang mencakup
materi dari berbagai pelajaran disiplin
ilmu. c. Integrated curriculum, Kalau
dalam unified masih tampak warna
disiplin ilmunya, maka dalam pola
yang integrated warna disiplin ilmu
tersebut sudah tidak kelihatan lagi.
Bahan ajar diintegrasikan dalam suatu
persoalan, kegiatan atau segi
kehidupan tertentu. d. Problem
Solving Curriculum, Pola organisasi
yang berisi topik pemecahan masalah
sosial yang dihadapi dalam kehidupan
dengan menggunakan pengetahuan
dan keterampian yang

diperoleh dari berbagai mata
pelajaran atau disiplin ilmu. Pada
kurikulum model ini, guru cenderung
lebih banyak dimaknai sebagai
seseorang yang harus “digugu” dan
“ditiru”.

Menurut Idi (2007:126), ada
empat cara dalam menyajikan
pelajaran dari kurikulum model
subjek akademis. Materi disampaikan
secara hierarkhi naik, yaitu materi
disampaikan dari

yang lebih mudah hingga ke
materi yang lebih sulit. Sebagai
contoh, dalam pengajaran pada
jenjang kelas yang rendah diperlukan
alat bantu mengajar yang masih
kongkret. Hal ini dilakukan guna
membentuk konsep riil ke konsep
yang lebih abstrak pada jenjang
berikutnya. Dalam Matematika,
misalnya, konsep penjumlahan selalu
disampaikan terlebih dahulu sebelum
konsep perkalian, karena perkalian
untuk bilangan bulat positif dapat
dipandang sebagai penjumlahan
berulang dari bilangan tersebut.

Penyajian dilakukan berdasarkan
prasyarat. Untuk memahami suatu
konsep tertentu diperlukan
pemahaman konsep lain yang telah
diperoleh atau dikuasai sebelumnya.
Perhatikan 3 x 4, yang mempunyai
makna 4 + 4 + 4. Seseorang hanya
bisa menghitung perkalian tersebut
jika telah memahami dengan baik
makna dari penjumlahan. Dengan
demikian penjumlahan merupakan
prasyarat untuk perkalian.

Pendekatan yang digunakan
cenderung induktif, yaitu
disampaikan dari hal-hal yang bersifat
umum menuju kepada bagian-bagian
yang lebih spesifik.

Urutan penyajian bersifat
kronologis. Penyampaian materi selalu
diawali dengan menggunakan materi-
materi terdahulu. Hal ini dilakukan
agar sifat kronologis/urutan materi
tidak terputus.

Keutamaan Sabar

Pendidikan adalah salah satu
komponen kehidupan yang paling
urgen. Semenjak manusia
berinteraksi dengan aktifitas
pendidikan ini semenjak itulah
manusia telah berhasil merealisasikan
berbagai perkembangan dan
kemajuan dalam  segala  lini
kehidupan  mereka.  Bahkan
pendidikan adalah suatu yang alami
dalam perkembangan peradaban
manusia.  Secara  paralel  proses
pendidikan  pun

mengalami kemajuan yang sangat
pesat, baik dalam bentuk metode,
sarana maupun target  yang akan
dicapai. Karena hal ini merupakan
salah satu sifat dankeistimewaan dari
pendidikan, yaitu selalu bersifat maju.
Dan apabila sebuah pendidikan tidak
mengalami serta tidak menyebabkan
suatu kemajuan atau malah
menimbulkan kemunduran maka
tidaklah dinamakan pendidikan.
Karena pendidikan adalah sebuah
aktifitas yang integral yang
mencakup target, metode dan sarana
dalam membentuk manusia-manusia
yang mampu  berinteraksi dan
beradabtasi dengan lingkungannya,
baik internal maupun eksternal demi

terwujudnya kemajuan yang lebih
baik.

Dalam rangka meningkatkan mutu
pendidikan Indonesia, pemerintah
terus berupaya  melakukan berbagai
reformasi dalam bidang pendidikan.
Dan sebagai sarana untuk
meningkatkan mutu pendidikan
diperlukan sebuah kurikulum.

Studi perbandingan pendidikan
dalam hal ini kurikulum merupakan
salah satu cara untuk  mengetahui
berbagai aspek yang berhubungan
dengan sistem pendidikan Indonesia
dengan Negara tertentu, terutama yang
berhubungan dengan kelebihan dan
kekurangan yang terjadi  pada sistem
pendidikan tersebut.

Untuk itulah pada kesempatan kali
ini penulis mencoba mengkaji dan
menguraikan perbandingan
pendidikan terhadap beberapa Negara
khususnya Indonesia, Amerika, Cina,
Korea, Jepang dan Finlandia.

Sistem manajemen dari ke enam
Negara ini terdapat kemiripan yaitu
gabungan antara  sentralistik dan
desentralisasi. Kondisi ini sebenarnya
sedikit berbeda dengan sistim
pendidikan di Indonesia yang mana
masalah sepenuhnya bersifat
sentralistik tanpa memberi
kewenangan kepada daerah untuk
mengembangkan  proses pendidikan,
yang walaupun saat  ini Indonesia
sudah masuk dalam era desentralisasi
tapi proses pengolahan pendidikan
khususnya aspek anggaran daerah
masih belum menaruh perhatian
penuh terhadap pendidikan. Pernulis
tertarik untuk mengkaji ke enam
Negara ini di karenakan Negara ini
memiliki karakteristik yang berbeda-
beda baik dalam hal sector industry,
ekonomi maupun pendidikan itu
sendiri.

Pengertian kurikulum
Kurikulum dipahami sebagai

seperangkat rencana dan pengaturan
mengenai tujuan,isi, dan bahan
pelajaran serta cara yang digunakan
sebagai pedoman penyelenggaraan
kegiatan pembelajaran untuk mencapai
tujuan pendidikan tertentu. Kurikulum
memiliki empat komponen, yaitu
komponen tujuan, isi  kurikulum,

metode atau strategi pencapaian tujuan
dan komponen evaluasi.

Dalam sebuah kurikulum memuat
suatu tujuan yang ingin dicapai dalam
suatu sistem pendidikan. Untuk itu
tujuan dalam suatu kurikulum
memegang peranan yang sangat
penting, karena tujuan mengarahkan
semua kegiatan pengajaran dan
mewarnai komponen-komponen
kurikulum lainnya.

Dalam perjalanan sejarah sejak
tahun 1945, kurikulum pendidikan
nasional telah mengalami perubahan,
yaitu pada tahun 1947, 1952, 1964,
1968, 1975, 1984, 1994, 2004, 2006
dan  yang  sekarang  kurikulum  2013
yang  walaupun belum merata
disatuan pendidikan seluruh Indonesia
diterapkan. Perubahan tersebut
merupakan konsekuensi logis dari
terjadinya perubahan  sistem  politik,
sosial budaya, ekonomi, dan iptek
dalam masyarakat berbangsa  dan
bernegara. Sebab, kurikulum sebagai
seperangkat rencana pendidikan perlu
dikembangkan secara dinamis sesuai
dengan tuntutan dan perubahan yang
terjadi di masyarakat.

Semua kurikulum nasional
dirancang berdasarkan landasan yang
sama, yaitu Pancasila dan  UUD 1945,
perbedaanya pada penekanan pokok
dari tujuan pendidikan serta
pendekatan dalam merealisasikannya.

Kurikulum dapat dipahami dari
tiga dimensi yakni kurikulum sebagai
mata pelajaran,  kurikulum sebagai
pengalaman belajar, dan kurikulum
sebagai rencana pembalajaran
(W.Sanjaya, komunikasi pribadi, 16
September  2015).

Kurikulum sebagai mata pelajar
merupakan sejumlah mata pelajaran
yang harus ditempuh

untuk mendapati ijazah.
Kurikulum sebagai pengalaman
belajar merupakan seluruh
pengalaman belajar yang harus
ditempuh oleh peserta didik untuk
mendapatkan ijazah, dan  kurikulum
sebagai rencana pembelajaran.

Kurikulum adalah seperangkat
rencana dan pengaturan mengenai
tujuan, isi, dan bahan  pelajaran serta
cara yang digunakan sebagai
pedoman penyelenggaraan kegiatan
pembelajaran untuk mencapai tujuan
pendidikan tertentu.

Keikutsertaan Indonesia di dalam
studi International Trendsin
International Mathematicsand
Science Study (TIMSS) dan Program
for International Student Assessment
(PISA) sejak tahun 1999 juga
menunjukkan bahwa capaian anak-
anak Indonesia tidak
menggembirakan  dalam beberapa
kali laporan yang dikeluarkan
TIMSS dan PISA. Hal ini disebabkan
antara  lain banyaknya materi uji
yang ditanyakan di TIMSS dan PISA
tidak terdapat dalam kurikulum
Indonesia (Depdiknas,  2013).

Pada studi TIMSS tahun 2011
lebih dari  95% siswa Indonesia hanya
sampai pada level  menengah di
bawah Malaysia, Thailand dan Saudi
Arabia.

Menelaah lebih dalam tentang
studi TIMSS ternyata banyak konten
dalam kurikulum sains  yang diujikan
oleh TIMSS tetapi tidak terdapat
dalam konten kurikulum yang ada
di  Indonesia, misalnya pada topik
struktur partikular materi di dalam
atom dan sifat dan  penggunaan asam

Ya Allah, berilah aku pahala dalam
musibahku dan gantilah bagiku
dengan yang lebih baik daripadanya,
melainkan Allah akan menggantinya
dengan yang lebih baik daripada
musibahnya itu.’’ (HR Muslim)

Janji Allah SWT kepada orang-
orang yang memiliki sifat sabar
adalah keberuntungan dengan surga
dan keselamatan dari api neraka.
Allah SWT berfirman,
‘’Sesungguhnya Aku memberi balasan
kepada mereka pada hari ini, karena
kesabaran mereka. Sesungguhnya
mereka itulah orang-orang yang
menang.’’ (QS Al-Mu’minun [23]:
111). Semoga di tengah bencana
yang bertubi-tubi menghampiri kita,
kesabaran itu masih tetap menjadi
milik kita.

Salah satu sendi keimanan
seorang Muslim adalah adanya rasa
sabar di dalam dada. Kesabaran juga
menunjukkan kualitas atau tinggi
rendahnya iman seseorang. Sebab,
ujian yang berat dalam kehidupan
sering kali membuat seseorang merasa
dirinya ada di titik nadir.

Menurut KH M Kamaluddin Al-
Maulidy Abdullah, ada dua kekuatan
yang bersemayam di dalam psikis
manusia, khususnya mereka yang
beriman. Pertama, semangat untuk
maju (progresif) dan kekuatan untuk
bertahan (defensif). Pada hakikatnya,
rasa sabar terletak pada semangat
progresif sekaligus defensif.
Kesabaran dapat bermanfaat bagi diri
dan lingkungan, sehingga misalnya
orang tidak gegabah dalam

melampiaskan tekanan. Kesabarn pun
dapat menjadi strategi defensif, yakni
menahan diri dari hal-hal yang
membahayakan.Dengan sabar serta
ketakwaan penuh kepada Allah SWT,
lanjut Kiai al-Maulidy Abdullah,
seorang Muslim tidak dapat
digoyahkan tipu daya syaithan. Allah
SWT berfirman dalam surah Ali Imran
ayat ke-200. Artinya, “Jika kamu
bersabar dan bertakwa, niscaya tipu
daya mereka sedikit pun tidak
mendatangkan kemudharatan
kepadamu. Sesungguhnya Allah SWT
mengetahui apa yang mereka
kerjakan.”

Allah SWT telah menjadikan
sabar berdekatan dengan kemenangan.
Maknanya, Sang Mahakuasa akan
menguji hamba-hamba-Nya supaya

mereka membuktikan kualitas
kesabaran yang dimiliki.

Misalnya saat dilanda bencana.
Ketika seorang hamba justru berpaling
ke arah kekufuran, maka dia tidak
mempunyai kesabaran yang luas atau
kadar keimanannya tipis. Bila tidak
bertobat, dia bisa saja mendapatkan
nasib buruk di dunia dan akhirat.
Sebaliknya, jika dia mampu bersabar
terhadap cobaan yang diberikan Allah,
maka dia termasuk orang-orang yang
mendapatkan kemenangan di dunia
dan akhirat.

Rasulullah SAW bersabda,
‘’Tiada seorang Muslim pun yang
tertimpa musibah, lalu dia berkata
sesuai petunjuk yang diperintahkan
Allah, sesungguhnya kami milik
Allah dan kepadanya kami kembali.
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Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Pada hari
Minggu 5 Februari 2023 itu sedari
pagi Yulinar (53 tahun) sudah
terlihat sibuk memilih pakaian
yang hendak dipakiannya dan
memadupadankannya dengan
pakain yang akan dikenakan sang
suami Jonizar Faisal (57 tahun)
dan anaknya Muhammad Rasyid
(15 tahun).

Warna merah yang identik
dengan perayaan Imlek, ternyata
menjadi pilihan wanita asal
Kambang, Kabupaten Pesisir
Selatan ini untuk dikenakannya
bersama keluarga saat itu.

Bahkan agar bisa menyaksikan
perayaan cap go meh yang sempat
dua tahun terhenti akibat pandemi
Covid-19, wanita kelahiran 5 April
1970 itu rela menutup usaha
percetakan sablonnya di Jalan
Pemancungan, Kelurahan Pasa
Gadang, Kecamatan Padang
Selatan, Kota Padang.

Kendati perhelatan puncak
peringatan tahun baru Imlek itu
dipusatkan di bawah Jembatan Siti
Nurbaya, di Kelurahan Kampung
Pondok, Kecamatan Padang Barat,
namun pada hari itu ia sengaja
memilih berdiri di depan Klenteng
See Hien Kiong, yang berjarak
sekitar satu kilo meter dari
Jembatan Siti Nurbaya.

Ia tahu persis bahwa peserta
arak-arakan festival cap go meh
tersebut terlebih dulu akan
melewati kawasan tersebut. Ternyata
benar, sekitar jam 15.30 WIB
ratusan peserta arak-arakan, baik
peserta kio, barongsai, sipasan dan
lainnya mulai muncul dan berjalan
beriringan menuju kawasan
Jembatan Siti Nurbaya.

Namun tak berapa lama langit
terlihat kelam, angin pun mulai
berhembus tak beraturan pertanda
segera akan turun hujan. Kendati
demikian Yulinar bersama suami
dan anaknya tak hendak berkemas-
kemas untuk segera pulang.

Malah ia memutuskan untuk
pindah ke kawasan Jembatan Siti
Nurbaya yang saat itu sudah
dipenuhi ratusan, bahkan ribuan
masyarakat dari berbagai lapisan.

Begitu festival cap go meh itu
dibuka Wakil Gubernur Sumbar,
Audi Joinaldi, Yulinar begitu
terkesima, karena pada festival cap
go meh tahun ini para pengunjung
juga disuguhi dengan pertunjukan
kolaborasi seni serta budaya
Tionghoa dan Minangkabau. Para
pemuda menampilkan permainan
musik dari gendang china
(gendang shingu), tambua tansa
dan talempong, wushu, serta randai.

Tak hanya Yulinar yang
terkesima, saat membuka festival
cap gomeh itu Wakil Gubernur
Sumbar, Audi Joinaldi juga
mengaku takjub menyaksikan
kolaborasi antarbudaya
Tionghoa—permainan perkusi
Tionghoa yang dikolaborasikan
dengan talempong Minangkabau
tersebut.

Meski festival cap go meh
lazimnya adalah upacara syukuran
etnis Tionghoa sebagai penanda
penutupan perayaan Tahun Baru
Cina, namun dalam perayaannya
tahun ini kata penasehat Panitia
Festival Cap Go Meh, Albert
Hendra Lukman pada wartawan

Koran Harian Khazanah, Selasa
9 Februari 2023, di gedung Hok
Tek Tong yang dikenal dengan
Himpunan Tjinta Teman, perayaan
cap go meh tahun ini merupakan
pelaksanaan kirab budaya dan juga
kesenian dan tak ada unsur agama
di dalamnya.

Dikataknnya, Festival Cap Go
Meh 2023 di Kota Padang
merupakan kolaborasi dari
beberapa perhimpunan, yaitu
Himpunan Tjinta Teman (HTT),
Himpunan Bersatu Teguh (HBT),
Yayasan PSKP Santo Yusuf, dan
beberapa kongsi yang menjadi
perwakilan suku-suku
etnisTionghoa di Kota Padang.

Albert Hendra Lukman yang
juga merupakan Wakil Ketua
Himpunan Tjinta Teman (HTT)
dan juga dikenal sebagai anggota
DPRD Sumbar ini mengatakan,
meski kelompok masyarakat
Tionghoa peranakan yang hidup
secara turun temurun di Kota
Padang, Provinsi Sumatera Barat
(Sumbar) tidak bisa lagi berbahasa
daerah asal Tiongkok, namun
mereka masih mempertahankan
nilai-nilai budaya melalui berbagai
macam perkumpulan sebagai
wadah pemersatu mereka, sehingga
perkumpulan menjadi tempat
pemersatu etnis Tionghoa di
wilayah perantauan.

Sebenarnya kata dia, budaya
Tionghoa bukan hanya arak-arakan
cap go meh, perayaan imlek, tarian
naga, barongsai saja, tapi juga masih
banyak lainnya dan masih tetap
dipertahankan sampai saat ini,
seperti budaya tentang kuliner,
budaya ritual pemakaman, budaya
menghormati leluhur dengan cara
membersihkan makam yang
biasanya jatuh pada bulan April,
dikenal dengan Ceng Beng serta
budaya lainnya.

“Budaya menghormati leluhur
ini masih dipertahankan sampai
saat ini, karena warga Tionghoa
meyakini masih adanya
‘kehidupan’ setelah kematian.
Masyarakat kami percaya bahwa
jiwa orang yang meninggal terbuat
dari komponen Yin dan Yang yang
disebut hun dan po. Komponen
Yin, po, diasosiasikan dengan
makam dan komponen Yang, hun
diasosiasikan dengan papan nama
leluhur yang dipajang pada altar
penghormatan leluhur,” ujar Albert.

Jadi kata Albert, sampai saat
ini mereka masih tetap menjalani

Dilaporkan Oleh : Febriansyah Fahlevi
Walau etnis Tionghoa yang tinggal di Kota Padang dinilai sebagai minoritas, namun “ruang Padang” yang didominasi oleh etnis Minangkabau, yang identik dengan adat
istiadat dan agama Islam sebagai pedoman hidup, tetap memberi peluang menjadikan kebudayaan leluhur sebagai identitas diri etnis Tionghoa. Ini pun diakui Wakil Ketua
Himpunan Tjinta Teman (HTT) Albert Hendra Lukman dan Ketua Marga Lie-Kwee Kota Padang, Hendri Alizar

adaptasi yang panjang ikut
memberikan keunikan tersendiri
terhadap pembentukan identitas
etnis Tionghoa yang tinggal di
Kota Padang.

Ia mengatakan, etnis Tionghoa
di Kota Padang sampai saat ini
tetap menjaga budaya leluhurnya
melalui perkumpulan marga,
perkumpulan sosial, budaya, dan
pemakaman HBT dan HTT,
meskipun pengaruh budaya
Minangkabau tidak dapat
dipungkiri tetap

berdampak pada etnis
Tionghoa Kota Padang, seperti
bahasa yang digunakan, yang
dikenal dengan bahasa “Minang
Pondok”.

Hendri Alizar mengatakan,
perkumpulan ini memiliki peran
dalam mewariskan dan melestarikan
budaya terutama pada upacara
kematian dengan menggunakan
tradisi leluhur. Sehingga etnis
Tionghoa di Kota Padang akhirnya
mampu mempertahankan jati diri
dalam pluralitas lingkungan
hidupnya serta berkonstribusi
terhadap ranah kebudayaan.

Selain itu kata Hendri Alizar,
identitas kelompok marga pun
terjaga dengan baik, dikarenakan
setiap marga mendirikan
perkumpulan untuk menunjukkan
perbedaan masing-masingnya.

“Kebudayaan yang berbeda
itulah yang menjadi penciri sebagai
penunjuk identitas mereka.
Perkumpulan akan dibuat jika
sudah memiliki banyak anggota.
Dalam perkumpulan tersebut,
setiap kelompok marga akan
melaksanakan upacara sembahyang
untuk menghormati leluhur

dan melaksanakan beragam
perayaan sebagai proses pewarisan
kebudayaan leluhur. Misalnya,
setiap perayaan tahun baru Imlek,
tiap marga akan melaksanakan
upacara sembahyang di rumah
marga dan di perkumpulan sosial
budaya pemakaman masing-masing.

ritual-ritual keagamaan dan budaya
seperti yang diwarisi secara turun-
temurun dari nenek moyang
mereka.

Ia menyebut     identitas yang
menunjukkan bahwa mereka
adalah orang Tionghoa, tidak bisa
begitu saja dihilangkan.

“Ciri fisik, simbol-simbol serta
kebudayaan sampai saat ini masih
dilaksanakan dan hal ini menjadi
salah satu media bagi etnis
Tionghoa Kota Padang yang
berasal dari berbagai marga, yang
memiliki lembaga resmi berupa
rumah marga seperti Lee/Lie dan
Kweek, marga Tan serta lainnya,”
ujarnya.

Meski Albert dan umumnya
warga Tionghoa yang ada di Kota
Padang mengaku tidak kecewa
lantaran tidak lagi bisa berbahasa
ibu, namun Albert tak sungkan
mengakui bahwa ada kerugian
yang dialaminya.

“Dari dahulu kami kelompok
orang-orang Tionghoa di Padang
selalu mendapat pesan dari para
orang tua agar membaur dan
melakukan pembauran yang
sempurna dengan masyarakat
setempat. Sehingga dulu bila
mendengar orang-orang kami
berbahasa Tionghoa kami merasa
risih. Namun sekarang di era
globalisasi, sebenarnya kami
merasakan kerugian. Karena secara
tak langsung hubungan dengan
Tiongkok susah untuk kami
lakukan,” katanya.

Bahkan dengan nada bercanda
Albert mengatakan bahwa mereka
disebut oleh orang Tiongkok
dengan sebutan “China Batokak”.

“Tapi bagi kami hal itu tidak
menjadi masalah besar, biarlah
sejarah saja yang mencatatnya,”
kata anak dari Almarhum Yohanes
Umar mantan anggota DPR RI dan
Jumita Virgo ini.

Karena itulah kata Albert
menambahkan, ia selalu
menyampaikan bahwa inilah
keunikan masyarakat Tionghoa di
Sumatera Barat, khususnya Kota
Padang. . . . . Bahasa ibu tidak bisa,
namun mereka tetap melestarikan
budaya nenek moyangnya.

Tapi kata Albert, apakah
budaya yang mereka pertahankan
itu apakah budaya asli atau
peranakan, ia tak bisa memastikan.

“Bisa saja ini budaya
peranakan, karena kami telah
berasimilasi dengan masyarakat

setempat semenjak ratusan tahun
lalu. Saya sendiri merupakan
generasi ketiga. Kakek saya asli
dari Tiongkok dengan nama Liem
Hek. Kakek saya ini menikah
dengan orang Nias. Tapi saat ayah
saya berumur delapan tahun,
ayahnya meninggal dunia. Tentu
yang namanya anak, pasti ayah
saya akan lebih mengikuti budaya
ibunya,” kata Albert.

Ia menyebut, rata-rata orang
Tionghoa yang berada di Kota
Padang melaksanakan kawin
campur. Ia pun mencontohkan
ayahnya sendiri menikah dengan
orang Air Haji, Kabupaten Pesisir
Selatan.

Meski begitu kata pria yang
merupakan anggota Fraksi PDIP
DPRD Provinsi Sumbar ini, orang
Tionghoa yang ada di Sumbar
tetap mempertahankan budaya

Biasanya perayaan upacara disertai
dengan kemeriahan parade
barongsai dan atraksi budaya
lainnya,” ujar Hendri Alizar.

Ia mengatakan, selain
perkumpulan keluarga, etnis
Tionghoa Kota Padang juga
memilki kelompok sosial, budaya
dan pemakaman yang heterogen.
Perkumpulan tersebut adalah HTT
dan HBT.

Menanggapi kehidupan etnis
Tionghoa Kota Padang bersama
tradisi kebudayaan yang masih
dipertahannya itu, dosen Fakultas
Ilmu Budaya Universitas Andalas
(Unand) Padang, Bahren, S.S.,
M.A., pada wartawan Koran Harian
Khazanah, Sabtu 11 Februari 2023
mengatakan, tradisi kebudayaan
etnis Tionghoa Kota Padang,
seperti cap go meh dan barongsai
bukan hanya menjadi bagian
identitas bagi etnis Tionghoa saja,
melainkan sudah menjadi warna
bagi kebudayaan multikultural di
Kota Padang.

Bahkan kata alumni Universitas
Gadjah Mada ini, perayaan yang
diselenggarakan oleh beberapa
kelompok etnis di Kota Padang
memiliki ciri khas masing-masing,
yang lama kelamaan mengalami
perkembangan, sehingga
kebudayaan tersebut menjadi besar
dan banyak dikenal oleh
masyarakat umum dan menjadi
identitas yang khas bagi
kebudayaan yang ada di Kota
Padang.

“Hal tersebut mendorong
pemerintah dalam mendukung
perayaan kebudayaan berbagai
kelompok etnis tersebut termasuk
kebudayaan Tionghoa yang secara
tidak langsung juga mendorong
peningkatkan pariwisata Kota
Padang,” katanya.

Dalam pandangan mahasiswa
program doktor Unand Padang ini
akulturasi budaya Minang dan
Tionghoa di Sumatera Barat
khususnya Kota Padang terjalin
sangat baik. Dimana etnis
Tionghoa dan etnis lainnya sudah
menjadi bagian dari Warga
Padang.

“Hubungan yang selama ini
terjalin antara etnis Tionghoa
dengan masyarakat Minangkabau
di Kota Padang berjalan dengan
damai dan harmonis. Dimana satu
sama lain bekerja sama saling
membantu demi kepentingan Kota
Padang. Dimana sikap
keharmonisan tersebut telah lama
tejalin yang menghasilkan
kebiasaan baru yang beradaptasi
dengan lingkungan tempat tinggal
masing-masing,” kata Bahren.

Ia juga mengatakan bahwa
Pemerintah Provinsi Sumatera
Barat, khususnya Kota Padang juga
berusaha untuk mempertahankan
perayaan berbagai kebudayaan agar
tidak hilang.

“Hal tersebut menjadi sebuah
aset yang berharga yang menujang
peningkatan perekonomian
maupun pariwisata Kota Padang,”
terang Bahren.

Kata Bahren menambahkan,
dalam pelestarian kebudayaan
leluhurnya, etnis Tionghoa Kota
Padang juga terlihat melakukan
berbagai unsur pembauran dengan
masyarakat Minangkabau.

Ia mencontohkan perayaan cap
go meh, yang merupakan akhir
dari rangkaian perayaan tahun baru
Imlek, yang dilaksanakan pada
Minggu 5 Februari 2023 lalu, yang
juga memberikan ruang bagi
kesenian tradisonal Minangkabau,
seperti randai.

leluhurnya melalui berbagai
organisasi perkumpulan marga
maupun perkumpulan besar yang
masih bertahan hingga kini, yakni
Himpunan Tjinta Teman/Hok Tek
Tong (HTT) dan Himpunan
Bersatu Teguh/Heng Beng Tong
(HBT).

Ia menyebutkan bahwa budaya

Tionghoa tersebut berdasarkan
filsafat hidup, yaitu menghormati
leluhur, menghormati orang tua
dan menghormati saudara.

Sementara itu Ketua Marga
Lie-Kwee Kota Padang, Hendri
Alizar, kepada wartawan Koran
Harian Khazanah, Minggu 5
Februari 2023 mengatakan, proses

Perpaduan dua budaya, randai dari Minangkabau dan wushu dari etnis Tionghoa Kota Padang dalam perayaan cap go meh,
Minggu 5 Februari 2023.

Wakil Ketua Himpunan Tjinta Teman (HTT) yang juga anggota
DPRD Provinsi Sumatera Barat, Albert Hendra Lukman (nomor
dua mendamingi Wakil Gubernur Sumbar, Audy Joinaldy bersama
tokoh masyarakat Tionghoa Kota Padang, Gunawan Tedysujianto
(nomor doa dari kanan)

Penasehat perayaan cap go meh, Albert Hendra
Lukman dan Ketua Panitia serta Wakil Ketua
Panitia sedang memantau kegiatan cap go meh,
Minggu 5 Februari 2023.

Arak-arakan Sipasan dalam peryaan cap go meh
di Kota Padang, 5 Februari 2023.

Penampilan randai dan wushu dalam perayaan cap go meh di
Kota Padang, 5 Februari 2023.
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Pengrajin Songket Sawahlunto Dapat Bantuan

Kasus Kemenakan Bacok Mamak Direkonstruksi

CEGAH KEMISKINAN EKSTREM

Pemkab Pasaman Barat Jaga
Ketahanan Pangan

dukungan yang diberi yakni
memfasilitasi sarana industri
seperti ATBM tersebut.

“Kita yakin dengan
memberikan dukungan dan
bantuan terhadap UMKM ini akan
bermanfaat besar, salah satunya
menurunkan angka kemiskinan.

Koran Perempoean Bergerak
Penyokong Perjuangan Kaum Hawa

Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Surat kabar pertama bagi kaum perempuan
di Indonesia adalah Surat Kabar Poetri Hindia, terbit pada 1 Juli
1908. Surat kabar ini dibuat oleh perintis pers Indonesia, Tirto Adhi
Surjo. Sedangkan surat kabar pertama yang diterbitkan perempuan
di Indonesia yakni Soenting Melajoe, terbit di Padang pada 10
Juli 1912 yang digawangi oleh Rohana Kudus dan Ratna Djoeita.

Di Sumatera Utara juga ada surat kabar pertama yang diterbitkan
perempuan, namanya Koran Perempoean Bergerak, terbit Mei 1919-
Desember 1920. Koran Perempuan Bergerak ini menjadi salah satu
topik yang dikupas dalam Sarasehan Jurnalis Perempuan yang digelar
Forum Jurnalis Perempuan Indonesia (FJPI) pada peringatan Hari Pers
Nasional (HPN) 2023, di Grand Mercure, Medan, Rabu (8/2/2023).

Sarasehan Jurnalis Perempuan Indonesia menghadirkan narasumber
di bidangnya diantaranya, Ichwan Azhari (Sejarawan dari Universitas
Negeri Medan), Uni Lubis (Ketua Umum FJPI/ Pemred IDNTimes),
Lia Anggia Nasution (Peneliti Sejarah Pers Perempuan di Sumatera
Utara) dan Risa Marta Yati (Peneliti Pers Perempuan di Sumbar).

Koran Perempuan Bergerak sendiri terbit 15 Mei 1919 di
Wilhelminastraat no. 44, Medan,Telp. 562, Deli. Koran ini dicetak
oleh NV. Drukkerij ‘Setia Bangsa’ dan ditujukan sebagai‘Penjokong
Pergerakan Kaoem Perempuan ‘Jargon Surat kabar ini adalah ‘De
Beste Stuurlui Staan aan wal’ atau ‘ sahabat terbaik mampu melindungi’-
sesama perempuan harus mampu saling mendukung, saling melindungi.

“Koran Perempuan Bergerak ini digawangi oleh redaksi perempuan
yakni Boetet Satidjah, sebagai redactrice. Anong S. Hamidah, Ch.
Baridjah, Indra Boengsoe dan Siti Sahara, Onderwijszeres Matang
Gloempang Doea. Ketiganya didaulat menjadi Medwerksters (staf
redaksi),” terang Ichwan Azhari.

Peneliti Pers Perempuan di Sumatera Utara, Lia Anggia Nasution
menuturkan, lahirnya koran Perempuan Bergerak karena perempuan
menyadari pentingnya surat kabar sebagai alat perjuangan untuk
dapat menelurkan gagasan-gagasan dan bergerak bersama dengan
tujuan untuk memperbaiki nasib, sehingga kaum perempuan dapat
meraih kemajuan.

Menurutnya, pergerakan feminisme di Indonesia pada abad- 19
dapat dikategorikan sebagai pergerakan feminisme tahap pertama.
Pada tahap pertama memunculkan persoalan hak memilih dalam
pemilihan pejabat publik, hak pendidikan yang dikemukakan pada
zaman Belanda. Tahap kedua memunculkan persoalan politis yang
berada pada basis massa dan perkumpulan untuk memajukan baik
keterampilan maupun politik perempuan yang ditemui pada masa
orde.

“Tahap ketiga, pada masa orde baru, memunculkan wacana tugas-
tugas domestifikasi perempuan sebagaimana yang diinginkan negara.
Dan, pada tahap keempat, di era reformasi, memunculkan pergerakan
liberal yang bertemakan anti kekerasan terhadap perempuan. (Gadis
Arivia, 2006:15),”sebut Anggia.

Sejarawan Ichwan Azhari menambahkan, sebagai sejarawan dirinya
menganggap banyak data tertimbun yang tidak terungkap. Sehingga,
FJPI diharapkan dapat menghimpun data surat kabar yang mengisahkan
tentang pergerakan perempuan, terutama di Sumut.

“Jadi saya menyarankan secepat mungkin ada satu generasi atau
seperti FJPI ini menghimpun memori tentang pers perempuan yang
belum dilakukan, atau tidak selama ini dan peluang untuk mendapatkan
yang saya kira tetap ada,” katanya.

Risa Marta Yati selaku Peneliti Pers Perempuan Sumbar
menambahkan, berdasarkan penelitiannya bahwa memang literasi-
literasi itu menjadi titik pangkal dari perempuan masuk ke dunia
pers.

“Karena tanpa terekspos dari bacaan, tanpa lingkungan yang
mengenalkan bacaan kepada anak-anak terutama perempuan, yang
mungkin dulu kalau jaman kolonial tidak diberikan (buku) tapi
hanya diberikan kepada laki-laki,” jelasnya.

Sarasehan Jurnalis Perempuan yang difasilitasi Dewan Pers dan
Kedutaan Besar (Kedubes) Australia serta didukung DAAI TV, Nusa
Net, Narsis Digital, Langgam Batik dan Gempita Pro itu turut dihadiri
Ketua Dewan Pers, Ninik Rahayu, Ketua Dewan Pers periode 2010-
2016 Prof Bagir Manan, Ketua Persatuan Wartawan Indonesia (PWI)
Sumut Farianda Sinik dan jurnalis-jurnalis perempuan se Indonesia.
n devidevidevidevidevi

Dinkes Parbar Tangani Stunting Secara Spesifik Sejak Dini
Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Dinas Kesehatan Kabupaten
Pasaman Barat, secara spesifik
bakal meningkatkan perhatian
penanggulangan stunting sejak
dini dengan memperhatikan
suplemen makanan tambahan
karena prevalensi stunting masih
tinggi di daerah itu.

“Apapun hasil survei tentang
stunting di Pasaman Barat kita
akan terus perhatikan kesehatan
masyarakat terutama yang
berkaitan dengan stunting. Mulai
remaja perempuan sampai
melahirkan dan menyusui kita
tingkatkan perhatian,” kata
Kepala Dinas Kesehatan Pasaman
Barat Hajran Huda di Simpang
Empat, Minggu.

Ia mengatakan dalam
penanganan stunting ada dua cara
yang dilakukan yakni sensitif dan
spesifik. Untuk tugas pada Dinas
Kesehatan hanya bidang spesifik
sedangkan sensitif dikerjakan oleh
lintas sektoral dan untuk itu
pihaknya akan tetap melanjutkan
kegiatan yang telah dilakukan
sebelumnya.

Pihaknya melakukan program

mulai dari remaja perempuan
memberikan tablet tambah darah.
Diharapkan saat menikah dapat
sehat diberikan satu butir dalam
satu minggu atau empat sebulan
untuk anak SMP dan SMA
melalui Puskesmas.

Kemudian calon pegantin
sekalian penyuluhan juga
memberikan tambahan darah saat
hamil lalu kalau ada ibu hamil
yang kekurangan energi kalori
(KEK) dan lengannya kurang dari
35 cm maka diberikan makanan
tambahan.

“Diharapkan juga jika ibunya
sehat maka bayinya akan sehat.
Jika memang nanti anaknya lahir
kurang gizi maka diberikan
pemberian makanan tambahan
(PMT bagi bayinya setelah enam
bulan dan kita pantau terus
terhadap yang stunting,” sebutnya

Untuk upaya yang dilakukan
itu pihaknya akan terus memantau
melalui puskesmas, posyandu dan
polindes sehinga mengetahui
nama dan alamat untuk
mempermudah intervensi dan
langkah penanggulangan yang
dilakukan.

Sedangkan untuk penanganan
secara sensitif petugas kesehatan
juga bergabung dengan petugas
lainnya dari Dinas Pengendalian
Penduduk Keluarga Berencana
Pemberdayaan Perempuan dan
Perlindungan Anak (DPPKBP3A),
Bappeda, Dinas PUPR, Dinas
Permberdayaan Masyarakat Nagari
(DPMN).

Dari hasil Survei Status Gizi

melakukan perbuatan tersebut
ada konsekuensi hukumnya,
apalagi mengakibatkan
meninggalnya seseorang.
Selesaikanlah dengan cara baik
sesuai hukum dan adat istiadat
setempat,” katanya.

Diketahui, peristiwa
pembacokan ini terjadi pada
Selasa (24/1) sekitar pukul 21.30
WIB. Peristiwa ini berawal dari
cekcok mulut antara korban
dengan adiknya. n milhendramilhendramilhendramilhendramilhendra
w a n d iw a n d iw a n d iw a n d iw a n d i

Sawahlunto, Sawahlunto, Sawahlunto, Sawahlunto, Sawahlunto, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Pemko
Sawahlunto menyerahkan bantuan
Alat Tenun Bukan Mesin (ATBM)
sebanyak 44 unit kepada pengrajin
songket Silungkang di kota
setempat.

Menurut Kepala Dinas
Perindustrian Perdagangan dan
Koperasi (Disperindagkop) Kota
Sawahlunto Tatang Sumarna di
Sawahlunto, Kamis, menyampaikan
bantuan fasilitasi sarana industri
kecil menengah itu bersumber dari
APBD Sawahlunto.

Dikatakannya, semuanya
berjumlah 44 unit. Dengan
pembagian untuk Desa Lumindai
32 unit, Desa Santur sembilan unit,
Desa Kolok Mudiak satu unit,
Desa Kolok Nan Tuo satu unit
dan Desa Talago Gunuang satu
unit.

ATBM kata dia menambahkan,
adalah perangkat/alat untuk kain
tenun yang digerakkan secara
manual dengan tenaga manusia.
Di Sawahlunto, untuk
memproduksi kain songket

Silungkang para pengrajin
memang menggunakan ATBM
ini.

“Jadi penerima manfaat
bantuan ATBM ini adalah para
pengrajin yang belum memiliki
peralatan untuk bertenun, mereka
selama ini ada yang meminjam
atau menumpang ke tempat
temannya. Mereka sudah melalui
proses seleksi dan verifikasi
terlebih dahulu oleh tim di
Disperindagkop,” katanya.

Tatang menyebut bantuan
ATBM ini juga merupakan hasil
sinergi dengan DPRD Kota
Sawahlunto dimana bantuan
tersebut termasuk dalam Pokok
Pikiran (Pokir) anggota DPRD
atas nama Ketua Komisi III yaitu
Lazwardi.

Wali Kota Sawahlunto Deri
Asta menyatakan Pemkot terus
berkomitmen berpihak dan
memberikan prioritas perhatian
terhadap pertumbuhan Usaha
Mikro Kecil dan Menengah
(UMKM), dimana salah satu

Sudah dua tahun berturut-turut
Kota Sawahlunto diumumkan
Badan Pusat Statistik (BPS)
sebagai kota dengan tingkat
kemiskinan paling rendah di
Indonesia, tentu UMKM turut
berkontribusi untuk itu,” kata dia.
n net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

Indonesia (SSGI), angka stunting
di Pasaman Barat tahun 2022
berada pada angka 35,5 persen
atau di atas rata-rata nasional
yang tercatat 21,6 persen

Ia menyebutkan angka 35,5
persen itu kalau jumlahnya 127
orang dari 5.438 orang yang
stunting, pada tahun 2021 angka
prevelensi stunting Pasaman Barat
ada diangka 24 persen. n stastastastasta

Painan, Khazanah—Polisi
melakukan rekonstruksi kasus
kemenakan membacok mamak
atau pamannya hingga tewas
dengan tersangka berinisial YP
(23), di Mapolres Pesisir Selatan,
Rabu (8/2).

Sedikitnya, terdapat 15
adegan yang diperagakan
tersangka dalam rekonstruksi
tersebut, mulai dari awal
persiapan hingga tersangka nekat
membacok korban, yang tak lain
merupakan pamannya sendiri.

Pada rekonstruksi itu,

terungkap bahwa orang tua
tersangka, Yuslina (48) dan korban
sempat terlibat pertengkaran adu
mulut soal harta tanah pusaka
tinggi.

“Berawal dari ibu tersangka
cekcok dengan korban malam itu
di ruang tamu rumahnya, hingga
korban mencekik leher ibunya,”
kata Kanit Reskrim Polsek Koto
XI Tarusan, Ipda Syafri Afrizal,
kemarin.

Tak terima ibunya dicekik
korban, tersangka spontan
mengambil sebilah parang

miliknya yang tergantung di
rumahnya dan langsung membacok
korban, Mursrial (58).

Adegan tersebut diperagakan
tersangka sebanyak empat kali
bacokan, hingga leher pamannya
nyaris putus dan akhirnya meninggal
dunia di tempat kejadian tersebut.

“Usai melakukan penganiayaan,
tersangka langsung melarikan diri
ke hutan, sampai akhirnya kami
lakukan penyelidikan panjang dan
menangkap tersangka selang 26 jam
usai kejadian,” tuturnya.

Tersangka diringkus di rumah

temannya, di Desa Baru,
Kenagarian Kampung Baru,
Korong Nan Ampek, Kecamatan
Koto XI Tarusan, Kabupaten
Pesisir Selatan pada 26 Januari
2023 sekitar pukul 23.30 WIB.

“Rekontruksi ini berguna
membuat terang suatu tindakan
pidana yang disesuaikan dengan
fakta yang ditemukan di
lapangan,” ucapnya.

Kata Ipda Syafri, adegan
fakta ini diperagakan langsung
oleh tersangka, sesuai dengan
berita acara rekonstruksi yang

langsung disaksikan oleh tiga
jaksa dari Kejaksaan Negeri
(Kejari) Painan.

“Tersangka dijerat Pasal 338
jo Pasal 354 Ayat (2) KUHP
tentang penganiayaan yang
mengakibatkan kematian
seseorang. Nanti akan dilanjutkan
ke JPU untuk proses hukum
selanjutnya,” tuturnya.

Dia mengimbau masyarakat
yang bersengketa atau serupa
dengan penyebab kasus ini agar
menahan diri.

“Apapun alasannya,

Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Pemerintah Kabupaten Pasaman
Barat terus menjaga ketahanan
pangan guna menyediakan makanan
kepada warga yang tergolong masuk
ke dalam kemiskinan ekstrem yang
masih cukup tinggi di daerah itu.

“Data yang ada sekitar 24 ribu
masyarakat Pasaman Barat yang
masuk kemiskinan ekstrem. Kita akan
upayakan mengatasinya karena sudah
prioritas pemerintah pusat,” kata
Bupati Pasaman Barat Hamsuardi
di Simpang Empat, Minggu.

Menurutnya kemiskinan ekstrem
adalah kondisi ketidakmampuan
masyarakat dalam memenuhi
kebutuhan dasar, yaitu makanan,
air bersih, sanitasi layak, kesehatan,
tempat tinggal, pendidikan dan akses
informasi terhadap pendapatan dan
layanan sosial.

“Untuk mengatasi kemiskinan
ekstrem itu tentu dibutuhkan kerja
sama semua pihak. Selain
memperhatikan makanan mereka,
sanitasi dan kesehatannya juga
diperhatikan,” katanya

Pihaknya juga menyediakan
anggaran melalui dana nagari atau
desa untuk dan menyediakan dan
memastikan ketersediaan kebutuhan
pangan bagi masyarakat.

“Setiap nagari atau desa kita
sediakan 20 persen dari anggaran
yang ada untuk menjaga ketahanan
pangan di nagari masing-masing,”
sebutnya.

Secara umum di Pasaman Barat
mencapai 32 ribu masih hidup dalam
kemiskinan yang butuh penanganan
serius.

Wakil Bupati Pasaman Barat
Risnawanto sebelumnya mengatakan
untuk menurunkan angka
kemiskinan itu diperlukan langkah
strategis dan sinergi lintas Organisasi
Perangkat Daerah (OPD) yang ada.

“Ini menjadi tugas kita bersama.
Sejak Indonesia merdeka, angka
kemiskinan masih menjadi
permasalahan. Kita harus bersinergi
dan fokus menuntaskan dan
menurunkan angka kemiskinan di
Pasaman Barat hingga target dapat
kita raih. Bagaimana meningkatkan

sinergisitas data semua OPD,”
katanya.

Ia meminta kesepahaman semua
organisasi perangkat daerah bersama-
sama menjalankan program ke
masyarakat secara langsung.

Kemiskinan, kata dia, menjadi
faktor utama yang memiliki kaitan
dengan faktor lain seperti pendidikan
dan kesehatan.

Untuk itu, ia berharap, tim
koordinasi penanggulangan
kemiskinan daerah Pasaman Barat
yang hadir berusaha dan bekerja
secara maksimal dalam upaya
menurunkan angka kemiskinan.

Di antara upaya yang dilakukan,
seperti pemulihan ekonomi setelah
pandemi COVID-19. Pemberdayaan
Usaha Mikro Kecil Menengah
(UMKM) kembali dilakukan agar
pelaku usaha itu kembali bangkit.

“Sekitar 380 UMKM terdampak
saat gempa pada Februari lalu.
Pendampingan dan pembinaan harus
dilakukan,” ujarnya.

Selain itu juga berbagai
pembangunan infrastruktur dan
kesehatan terus dipacu agar masalah
kemiskinan dapat secara perlahan
ditekan.

“Apabila angka kemiskinan
tinggi, maka semua akan terpengaruh.
Tingkat pendidikan akan rendah,
dan angka kemiskinan otomatis akan
berdampak pada kesehatannya,”
sebutnya. n stastastastasta BUPATI - Bupati Pasaman Barat, Sumbar Hamsuardi. (Foto : Antara)

SARASEHAN - Sarasehan Jurnalis Perempuan yang digelar Fo-
rum Jurnalis Perempuan Indonesia (FJPI) pada peringatan Hari
Pers Nasional (HPN) 2023, di Grand Mercure, Medan. (ist)

PENENUN SONGKET - Penenun songket Silungkang, Kota
Sawahlunto. (Foto : Antara)
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PERTAMINA SEBUT

Pembatasan Pembelian Solar
di 13 Daerah Tak Ada Kendala
Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—PT
Pertamina (Persero) menyebut
sampai saat tidak ada kendala
seperti antrean kendaraan di SPBU
terkait perluasan pembatasan
pembelian solar subsidi di 13
kabupaten/kota yang mulai
diterapkan per Senin (6/2).

“Tidak ada kendala tersebut,”
kata Corporate Secretary
Pertamina Patra Niaga Irto Ginting
saat dikonfirmasi ANTARA di
Jakarta, Jumat.

Selain, kata dia, Pertamina
juga menyiapkan petugas khusus
untuk membantu masyarakat yang
belum mendaftar kendaraannya
di aplikasi MyPertamina.

“Kami bantu juga dalam proses
pendaftarannya. Prosesnya scan
QR juga cepat,” ucap Irto.

Dikutip dari laman
mypertamina.id, 13 kabupaten/kota
tersebut, yakni Kabupaten Bengkulu
Selatan, Kabupaten Bengkulu

Tengah, Kabupaten Bengkulu
Utara, Kabupaten Kaur, Kabupaten
Kepahiang, Kabupaten
Kotawaringin Barat, Kabupaten
Lamandau.

Berikutnya, Kabupaten Lebong,
Kabupaten Mukomuko, Kabupaten
Rejang Lebong, Kabupaten Seluma,
Kabupaten Sukamara, dan Kota
Bengkulu.

Sejak 26 Desember 2022
sampai dengan 30 Januari 2023,
sebanyak 193 kabupaten/kota
sudah menerapkan uji coba
pembatasan pembelian bahan bakar
minyak (BBM) bersubsidi.

Masih dikutip dari lama
mypertamina.id disebut bahwa
pengguna BBM bersubsidi harus
terdaftar untuk bertransaksi.

Ada beberapa tahapan
pendaftaran bagi pengguna baru,
yakni menyiapkan dokumen yang
dibutuhkan seperti Kartu Tanda
Penduduk (KTP), Surat Tanda

Nomor Kendaraan (STNK), foto
kendaraan, dan dokumen
pendukung lainnya.

Kemudian, membuka laman
subsiditepat.mypertamina.id, centang
informasi memahami persyaratan.
Lalu, klik daftar sekarang, ikuti
instruksi dalam laman tersebut,
tunggu pencocokan data maksimal
14 hari kerja di alamat email yang
telah didaftarkan atau cek status
pendaftaran di laman secara berkala.

Terakhir, apabila sudah
terkonfirmasi selanjutnya
mengunduh kode QR dari
aplikasi MyPertamina atau laman
subsiditepat.mypertamina.id dan
simpan untuk bertransaksi di
SPBU Pertamina.

Namun, jika pelanggan belum
terdaftar di aplikasi MyPertamina
atau tidak mempunyai kode QR
masih tetap bisa mengisi solar
subsidi maksimal 20 liter per hari.
n antantantantant

DAYA 450 VA

PLN beri diskon 50 persen
biaya sambung baru
Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—PT PLN
(Persero) kembali memberikan
program yang dapat meringankan
masyarakat terkait kebutuhan
kelistrikan. Melalui program
‘Memberi Terang Membangun
Negeri’, PLN memberikan promo
diskon 50 persen untuk
penyambungan listrik baru kepada
seluruh masyarakat tidak mampu
dan berada di daerah Terdepan,
Terluar, Tertinggal (3T).

Direktur Utama PLN
Darmawan Prasodjo mengatakan,
program ini bertujuan untuk
membuka akses keterjangkauan
penyambungan listrik rumah
tangga tidak mampu, khususnya
para pelanggan 450 Volt Ampere
(VA). Sekaligus juga untuk
memberikan keadilan kepada
seluruh masyarakat Indonesia
dalam mendapatkan akses listrik.

“Program ini sebagai upaya
untuk percepatan rasio elektrifikasi
100 persen dan merupakan
implementasi sila ke lima
Pancasila yakni keadilan sosial
bagi seluruh rakyat Indonesia
dalam keadilan mendapatkan
akses dan manfaat listrik dari
PLN,” kata Darmawan.Direktur
Retail dan Niaga PLN Edi
Srimulyanti menambahkan,
program diskon penyambungan
pasang baru listrik ini berlaku

untuk konsumen pada golongan
tarif 450 VA. Selain itu, calon
pelanggan juga harus Terdaftar
dalam Data Terpadu Kesejahteraan
Sosial (DTKS).

“Promo ini hanya berlaku
untuk penyambungan pelanggan
yang tidak memerlukan perluasan
jaringan atau hanya membutuhkan
sambungan rumah dan
pemasangan kWh meter,” kata
Edi.

Biaya normal untuk
penyambungan daya 450 VA
sebesar Rp421.000 dan dengan
adanya program ini pelanggan

hanya perlu membayar Rp210.500.
Calon pelanggan dapat mengikuti
Program ini dengan mengajukan
permohonan melalui PLN Mobile,
atau call center PLN 123.

Oleh karena itu, Edi berharap
masyarakat bisa memanfaatkan
program ini dengan sebaik
mungkin khususnya bagi
keluarga tidak mampu dan berada
di daerah 3T.

“Promo ini berlaku hingga 31
Desember 2024, jadi harapannya
bisa digunakan dan dimanfaatkan
sebaik mungkin oleh masyarakat,”
kata Edi. n antantantantant

Bank Nagari Alokasikan Rp2,5 triliun untuk KUR
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Mulai
sekarang pelaku usaha super
mikro, usaha mikro, usaha kecil
dan usaha menengah sudah bisa
mengajukan Kredit Usaha Rakyat
(KUR) ke Kantor Bank Nagari
terdekat.

Ini disampaikan Direktur
Utama Bank Nagari Muhammad
Irsyad, didampingi oleh Gusti
Candra, Direktur Kredit & Syariah,
kepada wartawan, kemarin.

Muhammad Irsyad
mengatakan,Bank Nagari
menyediakan layanan KUR, baik
pola konvensional atau pola
syariah, karena alokasi sudah
tersedia.

“Bank Nagari mendapatkan
kepercayaan alokasi plafon KUR
dari Komite Kebijakan KUR
Kementerian Perekonomian RI
sebesar Rp 2,5 triliun,” katanya.

Kepercayaan yang besar
tersebut kata dia menambahkan,
tidak terlepas dari keberhasilan
Bank Nagari dalam penyaluran
KUR pada tahun-tahun
sebelumnya, dan mampu menjaga
kualitas KUR tersebut senantiasa
sehat, dalam artian persentase
kegagalan debitur KUR relatif
kecil.

Ia pun menjelaskan bahwa
terdapat beberapa perubahan
kebijakan KUR yang ditetapkan
oleh pemerintah pada 2023 ini,
diantaranya adalah pemerintah
lebih mendorong pelaku usaha
yang belum pernah mendapatkan
akses pinjaman komersial dari
perbankan untuk dimudahkan
mendapatkan KUR.

Kemudian debitur yang sudah
pernah dan sedang menikmati
KUR sebelumnya didorong untuk
naik kelas dalam rangka
menyukseskan program
pemerintah yaitu UMKM naik
kelas.

Pemerintah juga lebih
mendorong penyaluran KUR ke
sektor produksi seperti pertanian,
peternakan, perikanan,
perkebunan, industri, konstruksi,
transportasi, pergudangan,
akomodasi makan minum
(akmamin), pariwisata, dan jasa-
jasa, dengan alokasi minimal 60
persen dari total alokasi KUR
yang disetujui. Tentunya
pemerintah tetap memperhatikan
dan menjaga sektor andalan
UMKM yaitu sektor perdagangan.

Sementara itu Gusti Candra
menambahkan bahwa Bank

Nagari akan senantiasa
memberikan pelayanan terbaik
kepada masyarakat dan pelaku
usaha yang membutuhkan KUR.

Semangat dan taggar KUR
tetap kita pertahankan yaitu
“MURAH, MUDAH dan CEPAT”.

Kriteria dan dokumen
persyaratan untuk mendapatkan
KUR di Bank Nagari sangat mudah
dan tidak rumit, yang penting jaga
kualitas diri yaitu tidak punya
pinjaman yang menunggak atau
macet sebagaimana tercatat di data
based Sistem Layanan Informasi
Keuangan- Otoritas Jasa Keuangan
(SLIK-OJK), dulunya dikenal
dengan BI-Checking.

Kemudian punya KTP
elektronik (e-KTP) dan
mempunyai usaha produktif
minimal 6 bulan. Selanjutnya
syarat-syarat lain relatif mudah
diperoleh atau dipunyai seperti
Nomor Induk Berusaha (NIB) atau
Surat Keterangan Usaha dari Wali
Nagari/Kelurahan/instansi yang
berwenang lainnya.

Pemerintah juga memberikan
kemudahan kepada pelaku usaha
super mikro (plafond KUR sampai
dengan Rp 10 Juta), dimana bagi
yang pendirian usahanya kurang
dari 6 bulan, tetap dapat
mengakses KUR Super Mikro
dengan syarat harus memenuhi
salah satu persyaratan yaitu
mengikuti pendampingan, atau
mengikuti pelatihan
kewirausahaan atau pelatihan
lainnya, atau tergabung dalam
kelompok usaha, atau memiliki
anggota keluarga yang telah
mempunyai usaha produktif dan
layak.

Gusti juga menginformasikan
bahwa pemerintah masih
mempertahankan kebijakan suku
bunga atau tarif margin KUR yang
ringan dan sangat kompetitif
dibandingkan skim-skim
pinjaman lainnya.

Bahkan untuk KUR Super
Mikro suku bunga atau tarif
margin nya hanya 3 persen per
tahun. Untuk KUR Mikro dan
KUR Kecil (plafon diatas Rp 10
Juta sampai dengan Rp 500 Juta)
suku bunga atau tarif marginnya
setara 6 persen per tahun untuk
debitur yang baru pertama kali
mendapatkan KUR, kemudian
setara 7 persen per tahun untuk
debitur yang mendapatkan KUR
kedua kali, setara 8 persen per
tahun untuk debitur yang

LIBATKAN 60 UMKM

DPD PKS Payakumbuh Gelar Pasar Rakyat

ini akan menjadi agenda rutin
oleh Bidang dan Pemberdayaan
Jaringan Usaha DPD PKS
Payakumbuh.

“Ini merupakan program
nasional DPP PKS dalam rangka
mendukung UMKM bangkit, dan

kita tau bahwasanya Pasar Rakyat
ini adalah salah satu pilar utama
ekonomi masyarakat, dan salah
satunya yang ikut mengawal
ekonomi masyarakat agar tidak
roboh pada masa pandemi,” kata
dia. n net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

PKS Kota Payakumbuh kali ini
di hadiri oleh Anggota DPR-RI
Nevi Zuairina, Wakil Ketua DPRD
Provinsi Sumbar Irsyad Syafar
serta Suparman selaku anggota
DPRD Kota Payakumbuh.

“Harapannya adalah bagaimana
setelah ini bagaimana kita bersama
memberikan dukungan kepada
seluruh pelaku-pelaku UMKM.
Apalagi Payakumbuh ini terkenal
dengan banyaknya pelaku
UMKM,” ujar Hamdi.

Ketua Panitia Pasar Rakyat
Payakumbuh Erllia Bonita
mengatakan bahwa kegiatan Pasar
Rakyat ini merupakan yang kedua
kali dilaksanakan di Kota
Payakumbuh.

“Sebelumnya itu dilaksanakan
pada Oktober 2022 dengan
peserta 32 UMKM sedangkan
pada saat ini sudah diikuti oleh
60 UMKM,” katanya.

Ia mengatakan bahwa kegiatan

Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Sedikitnya 60 Usaha Mikro Kecil
dan Menengah (UMKM) di
daerah Kota Payakumbuh dan
Kabupaten Limapuluh Kota
meramaikan gebyar pasar rakyat
yang dilaksanakan oleh Dewan
Pengurus Daerah (DPD) Partai
Keadilan Sejahtera (PKS) Kota
Payakumbuh, Minggu (12/2).

Menurut Ketua DPD PKS Kota
Payakumbuh Hamdi Agus di
Payakumbuh, gebyar pasar rakyat
PKS merupakan bentuk aksi PKS

dalam mendorong kemajuan
UMKM dan berkomitmen
memberikan kontribusi bagi
pemberdayaan masyarakat.

Dikatakannya, melalui
kegiatan seperti ini, mudah-
mudahan bisa mendorong
kemajuan UMKM yang ada di
Kota Payakumbuh.

Ia mengatakan kegiatan
dengan tema “borong galeh
kawan” tersebut dilaksanakan
mengingat saat ini pelaku UMKM
menghadapi banyak tantangan

Seperti pasca pandemi yang
menyebabkan ekonomi kurang
baik.

“Selain itu kita juga
melaksanakan beberapa kegiatan
perlombaan seperti lomba
senam,lomba membuat teh telur,
lomba fotografi yang di buka
untuk umum, juga lomba lato-
lato kategori anak-anak, serta
untuk lomba UMKM sendiri
terkhusus di lombakan siapa
omset yang tertinggi,” ujarnya.

Kegiatan Pasar Rakyat DPD PASAR RAKYAT - Pelaksanaan gebyar pasar rakyat yang
menggeliatkan 60 Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) yang
digelar DPD PKS Payakumbuh. (HO-PKS Payakumbuh)

LAKSANAKAN PROGRAM - Managemen PLN laksanakan pro-
gram “Light Up The  Dream” atau penyambungan listrik gratis di
Bukittinggi, cara PLN wujudkan mimpi terangi warga tak mampu.
(Foto : ANTARA/HO-PLN)

pinjaman KUR secara online
melalui menu N-Form di website
www.banknagari.co.id, atau
mendaftar di menu N-Form pada
Nagari Mobile Banking, atau
menghubungi Nagari Call 150234.

Berkaca dari pengalaman
tahun 2022 yang lalu, dimana
pagu KUR Bank Nagari untuk
setahun sudah habis di bulan Mei
2022 atau dalam tempo lima
bulan saja, maka ambil keputusan
dari sekarang dan segera, apalagi
sebentar lagi kita akan memasuki
bulan suci Ramadhan dan Hari
Raya Idul Fitri dimana pelaku
usaha tentunya akan
meningkatkan persediaan barang
dagang dan/atau melakukan
perbaikan tempat usaha, dan
lainnya. n net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

mendapatkan KUR ketiga kali,
dan selanjutnya setara 9 persen
per tahun untuk debitur yang
mendapatkan KUR keempat kali.

Gusti menegaskan bahwa
persyaratan agunan di KUR tetap
dipertahankan kemudahannya, dan
nasabah tidak perlu khawatir
karena memang KUR ditujukan
kepada pelaku usaha yang
berkarakter baik dan usahanya
butuh permodalan namun punya
keterbatasan penyediaan agunan
tambahan yang cukup.

Pada akhir pemaparannya,
Irsyad menerangkan bahwa
UMKM adalah tulang punggung
perekonomian Sumatera Barat
karena data menunjukan bahwa
jumlah pelaku usaha di Sumatera
Barat adalah 593.190 Usaha.

Dari jumlah tersebut, yang
masuk kategori Usaha Besar hanya
419 usaha atau hanya 0,07%,
sangat kecil sekali. Kemudian
yang termasuk usaha menengah
sebanyak 7.990 usaha atau hanya
1,35%. Selanjutnya yang termasuk
kategori Usaha Kecil adalah
sebanyak 53.431 usaha atau
9,01%, dan yang paling banyak
adalah Usaha Mikro yang
berjumlah 531.350 usaha atau
mencapai 89,58%, sangat dominan.

Jika dijumlahkan pelaku
Usaha Mikro dan Kecil maka akan
mencapai 584.781 usaha atau
98,58% dari keseluruhan usaha
yang ada di Sumatera Barat.
Sehingga sudah seharusnya Bank
Nagari dari lahirnya sampai hari
ini akan senantiasa perhatian dan

mendukung pengembangan usaha
UMKM, terutama pelaku Usaha
Mikro dan Usaha Kecil.

Gusti Candra mengimbau
pelaku UMKM dari sekarang
untuk segera berkunjung,
berkenalan dan berkonsultasi
dengan para personil kredit/
pembiayaan Bank Nagari di
kantor Bank Nagari terdekat
dengan tempat tinggal atau tempat
usaha.

Dengan bersillaturahmi akan
lebih mudah memahami dan
mendapatkan saran-saran dari
Bank. Disamping itu nantinya
masyarakat juga akan dikunjungi
oleh petugas-petugas kredit/
pembiayaan Bank Nagari yang
mobile di lapangan. Masyarakat
silahkan juga mengajukan

KUR - Program penyaluran kredit KUR Bank Nagari 2023. (HO-BN)
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DARI HALAMAN 1Polemik Novotel Bisa

DARI HALAMAN 1Pemprov Sumbar

DARI HALAMAN 1Jilbab tak Rugikan Maskapai

DARI HALAMAN 1Gempa Turki-Suriah

DARI HALAMAN 1Memahami Al-Insyirah

DARI HALAMAN 1Menparekraf Dukung

“Penerbangan haji umrah saja mereka (Garuda
Indonesia) memperbolehkan pramugarinya berjilbab,
masa dalam penerbangan reguler tidak boleh? Itu
sebenarnya langkah mundur,” kata Heru seperti
dikutip dari laman republika.co.id.

Garuda Indonesia dinilai kontraproduktif terhadap
upaya-upaya penghargaan terhadap perempuan
Indonesia yang ingin menjalankan agamanya.
Apalagi, kata dia, jilbab tidak menghalangi
profesionalisme pekerjaan pramugari. Sehingga tidak
aada hubungannya berjilbab berpengaruh pada
buruknya kualitas layanan atau profesionalisme
pramugari yang berdangkutan.

Menurutnya, penggunaan jilbab di Indonesia
dalam ranah pekerjaan diperbolehkan dalam hukum.
Indonesia sebagai negara yang berdasarkan Pancasila
dengan sila pertama berbunyi Ketuhanan Yang
Maha Esa, mempersilakan bagi warganya untuk
melaksanakan perintah agama dalam keseharian.

“Sehingga ekspresi beragama itu ya jangan
dilarang selama itu memang tidak melanggar Undang
Undang juga. Garuda perusahaan publik, perusahaan
BUMN, masa melarang?” ujarnya.

Dia menegaskan bahwa yang melanggar Undang
Undang justru hal-hal yang berkaitan dengan
pornografi. Menurut dia, justru berpakaian seksi
dalam penggunaan seragam pramugari lah yang
harusnya dibatasi.

Larangan pemakaian jilbab bagi pramugari
Garuda Indonesia pertama kali disorot oleh anggota
Komisi VI DPR RI dari Fraksi Gerindra, Andre
Rosiade.

Ia menilai Garuda Indonesia belum
mengakomodasi aturan bagi pramugari yang
memakai jilbab secara permanen.

Padahal Garuda Indonesia adalah maskapai
penerbangan kebanggaan nasional yang mayoritas
warganya beragama Islam.

“Indonesia adalah negara dengan penduduk
mayoritas Islam. Kita lihat di berbagai maskapai
yang ada, sudah banyak pramugari yang berjilbab.
Bahkan di Citilink sudah ada yang berjilbab. Tapi
di Garuda masih ada aturan yang melarang
pramugari-pramugarinya untuk menggunakan busana
muslim berjilbab untuk menutup aurat,” kata Andre
Rosiade.

Sementara itu manajemen Lion Air Group
menegaskan, pihaknya tidak pernah melarang para
karyawan perempuan termasuk pramugari, untuk

brand besar di kota wisata yang akan sekaligus
mengangkat nilai jual Kota Bukittinggi sebagai
kota yang layak dikunjungi dengan berbagai fasilitas
hotel yang ternama,” katanya pula.

Menurutnya, Hotel Novotel menjadi salah satu
penarik dan indikasi positif untuk pengusaha lain
dengan keberadaan perusahaan kelas nasional di
Kota Bukittinggi.

Ia meminta anggota DPRD Provinsi Sumbar
untuk tidak terlalu mempublikasikan masalah yang
belum menemukan titik temu itu.

“Tidak semuanya harus dipublikasi, ada hal-
hal sensitif yang akan berdampak terhadap tingkat
kepercayaan pengusaha untuk berinvestasi di sektor
tertentu di sebuah kota. Ini perlu dipertimbangkan,”
katanya lagi.

Dia menyebutkan dunia usaha dan pariwisata
harus terlepas dari kepentingan dan tekanan politik.

“Kita harus bangun kepercayaan. Kalau tidak,
kita akan ditinggalkan oleh swasta. Para pihak
harus paham soal ini, tak semua harus dipublikasi,
apalagi masih di level pembahasan dan belum final,”
kata dia pula.

Sebelumnya, Komisi III Bidang Keuangan DPRD
Sumbar menyatakan akan meminta Badan Pemeriksa
Keuangan (BPK) untuk melakukan audit investigasi
kerugian negara akibat kerja sama perjanjian Build
Operate Transfer (BOT) antara Pemprov Sumbar
dengan PT Graha Mas Citrawisata sebagai pengelola
Hotel Novotel di Kota Bukittinggi

“Kita ingin semua ini terbuka dan keuntungan
yang didapatkan daerah tentu harus optimal, jangan
ada yang menyelewengkan keuntungan negara
tersebut dengan memberikan dividen yang kecil,”
kata Ketua Komisi III DPRD Sumbar Ali Tanjung.

Tapi ketika pengelola Novotel dipanggil oleh
DPRD Sumbar ternyata yang bersangkutan  mangkir.
Komisi III DPRD sebenarnya bisa memanggil paksa

tidak berhijab.
Manajemen memberikan kebebasan sepenuhnya

jika karyawan dan pramugari tersebut hendak
mengenakan pakaian yang sesuai dengan syariat
islam.

“Lion Air Group tidak melarang bagi karyawati
dan pramugari mengenakan hijab (jilbab),” ucap
Corporate Communications Lion Air, Danang
Mandala Prihantoro seperti dilansir laman
tribunnews.com.

Sebelumnya, maskapai penerbangan nasional
Garuda Indonesia juga terus melakukan diskusi
intensif bersama stakeholder terkait mengenai
tatalaksana kesiapan penggunaan jilbab bagi seragam
pramugari.

Sejalan dengan komitmen Perusahaan dalam
mengedepankan prinsip inklusivitas pada seluruh
profesi karyawannya, termasuk awak pesawat, Garuda
Indonesia pada prinsipnya tidak melarang
penggunaan jilbab bagi pramugari.

Direktur Utama Garuda Indonesia Irfan Setiaputra
mengungkapkan, komitmen tersebut yang saat ini
terus dikedepankan dengan membuka opsi dan
ruang diskusi penggunaan jilbab bagi pramugari
Garuda Indonesia.

“Kami memiliki nilai dan visi yang sama atas
masukan dari berbagai pihak terkait atribut seragam
awak pesawat, khususnya mengenai penggunaan
jilbab bagi pramugari,” papar Irfan dalam
keterangannya.

“Untuk itu, diskusi terus kami intensifkan,
mengingat hal ini perlu disikapi secara cermat dan
bijak, khususnya terkait kesiapan penggunaan jilbab
pada seragam pramugari yang tidak hanya ditinjau
dari kepentingan aspek service dan safety,”
sambungnya.

Irfan menambahkan, hal ini yang Perseroan yakini
perlu dilandasi kajian yang prudent dan
komprehensif atas penyesuaian kebijakan atribut
seragam awak pesawat baik dari aspek operasional
maupun aspek penunjang lainnya atas kepentingan
profesi awak pesawat.

Saat ini melalui sejumlah layanan rute
penerbangan, Garuda Indonesia juga telah
menerapkan penyesuaian atribut seragam awak
pesawat mengacu pada regulasi destinasi tujuan
maupun terkait kepentingan layanan penerbangan
haji dimana pramugari menggunakan seragam abaya
yang disertai jilbab.   syaf alk/rplk/eko/tncsyaf alk/rplk/eko/tncsyaf alk/rplk/eko/tncsyaf alk/rplk/eko/tncsyaf alk/rplk/eko/tnc

pihak pengelola Hotel Novotel Bukittinggi. Apalagi,
laporan pertanggungjawaban pihak pengelola dalam
kerja sama BOT dengan Pemprov Sumbar tidak
jelas, khususnya masalah pembagian keuntungan
per tahun yang janggal. 

“Harusnya pihak pengelola menghormati dong,
harus menghormati DPRD-nya, jadi kalau dia
misalkan membangkang bisa dia dilaporkan ke
aparat penegak hukum. Jadi dia harus dipanggil
sampai tiga kali,” kata Pengamat Kebijakan Publik
Trubus Rahardiansyah kepada wartawan, pada akhir
Januari.

Menurut Trubus, DPRD sejatinya bisa
melaporkan Direktur PT Graha Citrawisata, Dedi
Sjahrir Panigoro, sebagai penanggung jawab
pengelolaan Novotel Bukittinggi tersebut ke pihak
berwajib jika benar-benar tidak mengindahkan
panggilan. Termasuk, Kepala Daerah sebagai pihak
yang ikut meneken dan memperpanjang perjanjian
kerja sama tersebut.

“Kalau dia tiga kali tetap tidak hadir itu sama
dengan melecehkan namanya, maka DPRD bisa
melaporkan termasuk di dalamnya adalah Kepala
Daerahnya, karena dia yang punya kewenangan,” ujarnya.

Apalagi, Kepala Daerah itu memperpanjang
kontraknya 10 tahun pada 2012 tanpa adanya
evaluasi. Kontrak kerja yang seharusnya berakhir
tahun 2022 bahkan kembali diperpanjang dua tahun
hingga 2024.

Pemerintah juga dirugikan atas pengelolaan
Hotel Novotel tersebut. Trubus menduga ada
penyebab pihak pengelola tidak mau datang
memenuhi panggilan Legislatif Sumbar itu. Salah
satunya, diduga ada pihak yang membekingi
pengelola Hotel Novotel Bukittinggi, sehingga
merasa tidak perlu menjelaskan ihwal polemik
laporan keuangan ke DPRD Sumbar.  altas/vnc/altas/vnc/altas/vnc/altas/vnc/altas/vnc/
iwin sb/ekoiwin sb/ekoiwin sb/ekoiwin sb/ekoiwin sb/eko

komprehensif tentang hal itu karena BIM selama
ini telah menjadi pintu masuk untuk puluhan ribu
wisatawan mancanegara terutama Malaysia.

“Jika status internasional BIM dicabut, maka
biaya perjalanan wisatawan Malaysia akan lebih
mahal karena pilihannya adalah lewat Jakarta atau
Medan,” kata dia.

Gubernur Sumbar, Mahyeldi sebelumnya
mengatakan jika keputusan pemerintah pusat itu
memang untuk kepentingan negara, misalnya untuk
pengawasan orang asing yang masuk ke Indonesia,
Pemprov Sumbar pasti mendukung.

“Intinya jika itu sudah berdasarkan kajian matang
dan untuk kepentingan negara, Sumbar pasti ikut,”
kata dia.

Sebelumnya Menteri BUMN Erick Thohir
mengatakan akan memangkas jumlah bandara
internasional dari 32 menjadi 14 atau 15 saja di
Indonesia.

Kebijakan yang merupakan kesepakatan dengan
Kementerian Perhubungan RI dan direstui Presiden
Joko Widodo itu untuk meningkatkan pergerakan
domestik dan meningkatkan mobilitas perjalanan
wisata dalam negeri.

Pengamat Kebijakan Publik, Agus Pambagio dalam
kolomnya di detikcom menyebutkan mendukuing
perampingan bandara internasional dari 32 menjadi
15 itu. Ia menulis bahwa fungsi Bandara Internasional
adalah sebagai pintu masuk ke wilayah Indonesia.
Namun bukan berarti semakin banyak Bandara
Internasional otomatis akan semakin banyak wisman
datang. Yang jelas semakin banyak Bandara
Internasional, biaya operasi dan perawatannya juga
semakin membengkak. Bandara Internasional harus
mempunyai pelayanan Custom, Imigration and
Quarantine (CIQ) yang tidak murah. Biaya investasi
juga meningkat, khususnya untuk melengkapi
perlengkapan navigasi sesuai dengan peraturan ICAO
dan UU No. 1 Tahun 200 Tentang Penerbangan.

Berdasarkan data kebandarudaraan tahun 2019
sebelum pandemi Covid-19, saat itu ada 32 bandara
yang berstatus internasional tersebar di seluruh
wilayah Indonesia. Namun, ada sembilan yang tidak
(lagi) pernah disinggahi penerbangan berjadwal
internasional dalam kurun waktu beberapa tahun
terakhir. Yaitu Sabang, Tanjung Pinang, Lampung,
Kertajati, Ambon, Jayapura, Biak, Merauke, dan
Kupang. Karena pandemi, bisa jadi Bandara
Internasional yang sudah mati suri bertambah.

Dari data di atas, selain itu ada delapan Bandara

Kugelweis dalam sebuah pernyataan. “Peluang
menyelamatkan nyawa tidak memiliki hubungan
yang masuk akal dengan risiko keselamatan.”

Beberapa jam setelah Austria menghentikan
upaya penyelamatannya, Kementerian Pertahanan
Austria mengatakan bahwa tentara Turki telah turun
tangan untuk memberikan perlindungan sehingga
operasi penyelamatan dilanjutkan.

Kelompok pencarian dan penyelamatan ISAR
cabang Jerman dan Badan Federal untuk Bantuan
Teknis (TSW) Jerman juga menghentikan operasi,
dengan alasan masalah keamanan.

“Semakin banyak laporan bentrokan antara faksi
yang berbeda, tembakan juga telah dilepaskan,”
kata juru bicara ISAR, Stefan Heine.

Steven Bayer, manajer operasi ISAR,
memperkirakan keamanan akan memburuk karena
makanan, air, dan harapan semakin tipis.

“Kami mengawasi situasi keamanan dengan
sangat cermat seiring perkembangannya,” katanya.

Sementara Presiden Turki, Recep Tayyip Erdogan,
belum mengomentari kerusuhan yang dilaporkan
di Hatay. Dia menegaskan bahwa pemerintah akan
mengambil tindakan terhadap mereka yang terlibat
dalam kejahatan.

“Kami telah menyatakan keadaan darurat,” kata
Erdogan. “Artinya, mulai sekarang, orang-orang
yang terlibat penjarahan atau penculikan harus
tahu bahwa tangan tegas negara ada di belakang
mereka.”

Media pemerintah melaporkan pada hari Sabtu
bahwa 48 orang telah ditangkap karena penjarahan,
menurut kantor berita AFP. Media pemerintah Turki
melaporkan beberapa senjata disita, bersama dengan
uang tunai, perhiasan, dan kartu bank.

Internasional yang hanya melayani penerbangan
dari dan ke Singapura (SIN) dan/atau Malaysia
(KUL), yaitu Tanjung Pandan (KUL), Husein
Sastranegara-Bandung (SIN dan KUL), Achmad Yani-
Semarang (SIN dan KUL), Adi Sucipto-Yogyakarta
(SIN dan KUL), Blimbingan-Banyuwangi (KUL),
Lombok Praya (SIN dan KUL), Sultan Hasanudin-
Makassar (SIN dan KUL), dan Halim Perdanakusuma-
Jakarta (SIN).

Lalu, ada satu Bandara Internasional yang hanya
melayani penerbangan dari dan ke Medinah serta
Jedah saja, yaitu Adi Soemarmo-Solo. Sisanya ada
empat belas (14) bandara yang berstatus internasional
dan melayani penerbangan internasional dengan
multi-destinasi dan multi-maskapai penerbangan,
termasuk Soekarno-Hatta, Cengkareng. Data-data
tersebut (2019) tentunya saat ini sudah berubah;
jumlah Bandara Internasional yang masih beroperasi
pasti juga menyusut.

“Sebagai ilustrasi atau contoh kerugian
mempunyai Bandara Internasional banyak, antara
lain wisman asal Eropa mau ke Jogja atau Solo
untuk menyaksikan budaya Jawa. Wisman tersebut
dapat menggunakan maskapai Singapore Airline
(SQ) atau Malaysia Airline (MH) langsung dari
Eropa ke Jogja/Solo dengan transit di Singapura/
Kuala Lumpur. Kemudian dari Changi/KLIA terbang
dengan Silk Air atau Air Asia, tidak terbang dengan
maskapai domestik ke Jogja/Solo karena bandara
di kedua kota tersebut sudah internasional,” tulis
Agus Pambagio.

“Demikian pula orang Indonesia yang akan
ke luar negeri pasti menggunakan maskapai asing
yang sudah punya rute ke berbagai kota di Indonesia.
Lebih murah, pelayanan lebih baik dan lebih
bergengsi. Maskapai domestik? Gigit jari,” lanjutnya.

Jika bandara Jogja/Solo bukan internasional,
maka SQ dan MH yang menerbangkan wisman
asal Eropa yang mau ke Jogja/Solo harus masuk
Indonesia melalui POE, misalnya Jakarta atau
Surabaya lalu dari Jakarta atau Surabaya terbang
ke Jogja/Solo akan menggunakan maskapai
penerbangan domestik. Salah satu sebab penerbangan
GA dari Amsterdam sepi dan tidak terbang tiap
hari adalah banyaknya Bandara Internasional di
Indonesia sehingga kalah bersaing dengan maskapai
asing dari Eropa/US/Jepang dan lain-lain yang bisa
masuk langsung ke beberapa Bandara Internasional
melalui SIN atau KUL atau Dubai dan lain-lain.
  ant/detc/ekoant/detc/ekoant/detc/ekoant/detc/ekoant/detc/eko

Mehmet Bok, 26, yang mencari rekan kerja
di sebuah gedung yang runtuh di Antakya,
mengatakan kepada Reuters: “Orang-orang
menghancurkan jendela dan pagar toko dan mobil.”

Presiden Turki menyebut gempa bumi itu sebagai
‘bencana (paling besar) abad ini’.  Erdogan mengakui
bahwa bantuan tak secepat yang diinginkan.

Saat ini, penggalangan dana bantuan
internasional semakin cepat terkumpul. Pada Kamis
(9/2), Bank Dunia akan mendonasikan uang sebesar
US$1,78 miliar atau setara dengan Rp26,9 miliar
untuk membantu penduduk Turki.

Dana tersebut akan digunakan untuk membangun
infrastruktur standar dan mendukung mereka yang
terdampak lansung oleh gempa.

Program pengumpulan donasi berikutnya berasal
dari Amerika Serikat, yang akan mengirimkan paket
bantuan senilai US$85 juta atau Rp1,28 miliar
untuk masing-masing negara yang terdampak.

Sementara, upaya pencarian yang sedang
dijalankan oleh lebih dari 100.000 petugas
penyelamat di lapangan menjadi terganggu akibat
masalah logistik, seperti kurangnya kendaraan dan
jalanan yang hancur.

Menurut kabar dari KBRI, dua orang warga
Indonesia yang berada di Kahramanmaras - ibu
dan anaknya - ditemukan meninggal dunia di bawah
reruntuhan.

“Tim KBRI Ankara yang diterjunkan ke lokasi
telah mengurus pemulasaraan jenazah,” kata Judha
Nugraha dari Kementerian Luar Negeri Indonesia.

Sementara itu, dua WNI pekerja spa therapist
masih berstatus “belum bisa dihubungi” di Dyarbakir
dan dalam pelacakan tim evakuasi KBRI.  eko/eko/eko/eko/eko/
b b cb b cb b cb b cb b c

Yarsi Sumbar. Usia Yarsi Sumbar hampir sama dengan
usia saya, saya menyambut baik rencana peluncuran
Lembaga Wakaf, mudah-mudahan bisa ikut
meresmikannya, terkait agenda ke Sumbar akan
dikawal oleh tim,” katanya dalam pertemuan via
Zoom Meeting bersama pimpinan Yarsi Sumbar,
Jumat (10/02) malam.

Ia mengatakan, peluncuran Lembaga Wakaf
bisa diselaraskan dengan program dari
Kemenparekraf terkait wisata medis.

“Kami di Kemenparekraf juga sedang mendorong
wisata medis dan wisata kebugaran,” sebutnya.

Ketua Badan Pembina Rohani Islam
Kemenparekraf sekaligus Direktur Infrastruktur
Ekonomi Kreatif, Haryanto menyampaikan akan
ikut serta dalam program pengembangan RSI Ibnu
Sina Padang Panjang.

Ia mengatakan akan berupaya menjadwalkan
kedatangan Sandiaga Uno dalam peresmian
Lembaga Wakaf itu.

“Kami akan mengawal jadwal Pak Menteri dan
menyampaikan ke PIC Lembaga Wakaf Yarsi
Sumbar yang mana sebelum ini proses komunikasi
sudah berjalan,” sebutnya.

Sementara itu Pembina Lembaga Wakaf Yarsi
Sumbar Buya Mas’oed Abidin menyampaikan bahwa

ada kemudahan. 6. Sesungguhnya sesudah kesulitan
itu ada kemudahan. 7. Maka apabila kamu telah
selesai (dari sesuatu urusan), kerjakanlah dengan
sungguh-sungguh (urusan) yang lain. 8. Dan hanya
kepada Tuhanmulah hendaknya kamu berharap.”
(QS Al-Insyirah: 1-8).

Menurut Asy-Syuyuthi dalam “Tafsir Al-Quran
Al-Adhim”, Surat Al-Insyirah diturunkan ketika
orang-orang musyrik menghina dan memperolok-
olokkan kefakiran dan kemiskinan kaum muslimin.
Surat ini diturunkan   sebagai tasliyah   atau penghibur
hati bagi Nabi Muhammad dan kaum muslimin.
Ayat pertama Nabi diberi kelapangan atau tentang
ke-3 dan ke-2  kenabian dengan kemudahan “beban
yang memberatkan punggungmu”, yakni “dosa
atau kesalahan kecil”  yakni yang dirasakan dan
menjadi beban nabi sebagaimana ayat lain:

“…. supaya Allah memberi ampunan kepadamu
terhadap dosamu yang telah lalu…” (Q.S. Al-Fath:
2).

Tafsir Asy-Syuyuthi tentang hal “kesalahan atau
dosa Nabi” tersebut sama dengan tafsir Ath-Thabari,
Ibn Katsir, Al Qurthubi, yang tidak ada kaitan dengan
kerisalahan Nabi karena Nabi maksum, lebih pada
kesalahan-kesalahan manusiawi sebagai manusia
sebagaimana ayat: Sesungguhnya aku adalah manusia
sepertimu, yang diberikan wahyu…” (QS Fushilat:
6; Al-Kahfi: 110).

Sedangkan Hamka dalam Tafsir Al-
Azhar menafsirkan makna “Dan Kami telah
menghilangkan darimu bebanmu” ialah
“tanggungjawab nubuwat. Sebab menjadi Nabi dan
Rasul adalah satu beban berat. Itulah telah dibuat
ringan oleh Allah sehingga tidak berat memikilnya
lagi.”.

Ibn Katsir dalam “Tafsir Al-Quran Al-Adhim”
membahas tentang inti Firman Allah Ta’ala di ayat
ke-5 dan ke-6: “Fa inna ma’al ‘usri yusran, inna
ma’al ‘usri yusran” (Karena sesungguhnya sesudah
kesulitan itu ada kemudahan. Sesungguhnya sesudah
kesulitan itu ada kemudahan.”), yakni Allah
memberitahukan bahwa bersama kesulitan itu
terdapat kemudahan. Kemudian Dia mempertegas
berita tersebut.

Ibnu Jarir meriwayatkan dari al-Hasaan, dia
berkata: “Nabi saw pernah   keluar rumah pada
suatu hari dalam keadaan senang dan gembira,
dan beliau juga dalam keadaan tertawa seraya
bersabda: “Satu kesulitan itu tidak akan pernah
mengalahkan dua kemudahan, sesungguhnya
bersama kesulitan itu terdapat kemudahan.”

Bahwa kata kesulitan (al- ‘usru) kesulitan itu
dapat diketahui pada dua keadaan, di mana
kalimatnya dalam bentuk mufrad (tunggal)
dan ma’rifat (kalimat definitif, tertentu atau diketahui).
Sedangkan kemudahan (yusr) dalam
bentuk nakirah (indefinitif, tidak ada ketentuannya,
tidak diketahui) sehingga bilangannya bertambah
banyak. Sebagaimana Nabi bersabda: “Satu kesulitan

program prioritas Lembaga Wakaf Yarsi Sumbar
adalah pengembangan Rumah Sakit Islam Ibnu
Sina Padang Panjang.

Oleh karena itu, di samping memperkenalkan
Lembaga Wakaf kepada masyarakat, Grand Launching
bertujuan untuk meningkatkan literasi masyarakat
seputar wakaf serta menghimpun wakaf uang untuk
pengembangan RSI Ibnu Sina Padang Panjang.

Ketua Lembaga Wakaf Yarsi Sumbar, Rozalinda
mengungkapkan bahwa pengembangan RSI Ibnu
Sina Padang Panjang mendesak untuk dilakukan.

“Dibutuhkan sekitar Rp68 miliar dana untuk
biaya pengembangannya,” katanya.

Sekretaris Lembaga Wakaf Yarsi Sumbar, Jimmi
Syah Putra Ginting menambahkan bahwa silaturrahmi
virtual ini merupakan yang perdana dan pertemuan
selanjutnya diharapkan kehadiran Sandiaga Uno
di Padang dalam peresmian.

“Kami mengusulkan tentatif waktu pada 15
Maret 2023, Insya Allah kami menyesuaikan dengan
kesediaan waktu Bapak Sandiaga Uno,” ujarnya.

Audiensi virtual melalui Zoom binrohis
Kemenparekraf tersebut turut dihadiri Ketua Pembina
Yarsi Sumbar Yaswirman, Ketua Pengurus Yarsi
Sumbar, Masrul dan jajaran pengurus Lembaga
Wakaf Yarsi Sumbar lainnya.   altasaltasaltasaltasaltas

itu tidak akan pernah mengalahkan dua
kemudahan.”.

Hamka memberikan penjelasan tentang ayat
“Fa inna ma’al ‘usri yusran, inna ma’al ‘usri yusran”
sebagai berikut:

“Ini adalah Sunatullah! Nabi Muhammad merasa
berat beban itu sampai seakan-akan hendak patah
tulang punggung memikulnya. Namun di samping
beratnya beban, atau beserta dengan beratnya beban,
namanya diangkat Tuhan kebatas, sebutannya
dimuliakan! Karena demikianlah rupanya Sunatullah
itu, kesulitan bersama kemudahan. Yang sulit saja
tidak ada! Yang mudah saja pun tidak ada! Dalam
susah berisi senang, dalam senang berisi susah;
itulah perjuangan hidup. Dan ini dapat diyakinkan
oleh orang-orang yang telah mengalami.”.

Ayat ini diakhiri dengan ayat ke-7 dan ke-
8, “Faidza faraghta fanshab. Wa ila Rabbika farghab”.
Dalam Tafsir Ath-Thabari disebutkan, para ahli
berbeda pendapat mengenai penakwilannya.
Sebagian mengatakan, bahwa mankanya adalah,
“maka apabila engkau telah selesai dari shalatmu,
bersungguh-sungguhlah dalam berdoa kepada
Tuhanmu, dan mohonlah kebutuhannya kepada-
Nya.”. Pendapat lain ada yang mengatakan bahwa
makna “faidza faraghta fanshab”, ialah “Maka
apabila kamu telah selesai dari berjihad, maka
bersungguh-sungguhlah dalam beribadah kepada
Tuhanmu”. Selain itu, ada yang mengatakan bahwa
maknanya adalah, “apabila engkau telah selesai
dari urusan duniamu maka bersungguh-sungguhlah
dalam beribadah kepada Tuhanmu.”. Kemudian
Ath-Thabari menyimpulkan:

“Pendapat yang benar mengenai ini adalah yang
menyatakan bahwa Allah Ta’ala memerintahkan
Nabi-Nya, setelag selesai dari urusan yang
menyibukannya, baik urusan dunia maupun akhirat,
yang menyebabkannya sibuk dengan itu, yang
memang urusan itu Allah

perintahkan untuk dikerjakan, agar bersungguh-
sungguh dalam beribadah kepada-Nya, menyibukkan
diri dengan hal-hal yang mendekatkan kepada-Nya,
serta memohon kebutuhannya kepada- Nya. Dalam
hal ini Allah tidak mengkhususkan selesainya dari
suatu kondisi tanpa kondisi lainnya, sehingga semua
kondisi selesai dari satu urusannya adalah sama,
baik itu selesai shalat, jihad, maupun urusan dunia
yang menyibukkannya. Ini karena keumuman kalimat
syarat pada redaksi ini tanpa mengkhususkan suatu
kondisi tertentu tanpa kondisi lainnya.”.

Adapun ayat “Wa ila Rabbika farghab” artinya
“Dan hanya kepada Tuhanmulah hendaknya kamu
berharap”. Menurut Ath-Thabari, maksudnya adalah,
“dan hanya kepada Tuhanmulah hai Muhammad,
hendaknya engkau menjadikan harapanmu, bukan
kepada selain-Nya, karena orang-orang musyrik
dari kaummu telah menjdikan harapan mereka untuk
memenuhi keperluan-keperluan mereka kepada para
tuhan dan sekutu”.
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Bank Nagari Kucurkan Rp2,5 Triliun

Desa Wisata di Pessel
Didorong Gelar Event

Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Bank
Nagari menyampaikan kabar
gembira kepada masyarakat dan
pelaku usaha di Sumatera Barat
karena mulai sekarang pelaku
usaha super mikro, usaha mikro,
usaha kecil dan usaha menengah
sudah bisa mengajukan Kredit
Usaha Rakyat (KUR) ke Kantor
Bank Nagari terdekat.

Bank Nagari menyediakan
layanan KUR, baik pola
konvensional atau pola syariah,
karena alokasi sudah tersedia.

Direktur Utama Bank Nagari
Muhammad Irsyad, didampingi
oleh Gusti Candra, Direktur Kredit
& Syariah, kepada awak media
menginformasikan bahwa pada
2023 ini Bank Nagari
mendapatkan kepercayaan alokasi
plafon KUR dari Komite
Kebijakan KUR Kementerian
Perekonomian RI sebesar Rp2,5
triliun.

Kepercayaan yang besar
tersebut tidak terlepas dari
keberhasilan Bank Nagari dalam
penyaluran KUR pada tahun-
tahun sebelumnya, dan mampu
menjaga kualitas KUR tersebut
senantiasa sehat, dalam artian
persentase kegagalan debitur KUR
relatif kecil.

Irsyad menjelaskan terdapat
beberapa perubahan kebijakan
KUR yang ditetapkan oleh
pemerintah pada 2023 ini,
diantaranya adalah pemerintah
lebih mendorong pelaku usaha
yang belum pernah mendapatkan
akses pinjaman komersial dari
perbankan untuk dimudahkan
mendapatkan KUR.

Kemudian debitur yang sudah
pernah dan sedang menikmati
KUR sebelumnya didorong untuk
naik kelas dalam rangka

menyukseskan program pemerintah
yaitu UMKM naik kelas.

Pemerintah juga lebih
mendorong penyaluran KUR ke
sektor produksi seperti pertanian,
peternakan, perikanan, perkebunan,
industri, konstruksi, transportasi,
pergudangan, akomodasi makan
minum (akmamin), pariwisata, dan
jasa-jasa, dengan alokasi minimal
60 persen dari total alokasi KUR
yang disetujui. Tentunya
pemerintah tetap memperhatikan
dan menjaga sektor andalan UMKM
yaitu sektor perdagangan.

Sementara itu Gusti Candra
menambahkan bahwa Bank Nagari
akan senantiasa memberikan
pelayanan terbaik kepada
masyarakat dan pelaku usaha yang
membutuhkan KUR. Semangat dan
taggar KUR tetap kita pertahankan
yaitu “MURAH, MUDAH dan
CEPAT”.

Kriteria dan dokumen
persyaratan untuk mendapatkan
KUR di Bank Nagari sangat mudah
dan tidak rumit, yang penting jaga
kualitas diri yaitu tidak punya
pinjaman yang menunggak atau
macet sebagaimana tercatat di data
based Sistem Layanan Informasi
Keuangan- Otoritas Jasa Keuangan
(SLIK-OJK), dulunya dikenal
dengan BI-Checking.

Kemudian punya KTP
elektronik (e-KTP) dan mempunyai
usaha produktif minimal 6 bulan.
Selanjutnya syarat-syarat lain relatif
mudah diperoleh atau dipunyai
seperti Nomor Induk Berusaha
(NIB) atau Surat Keterangan Usaha
dari Wali Nagari/Kelurahan/
instansi yang berwenang lainnya.

Pemerintah juga memberikan
kemudahan kepada pelaku usaha
super mikro (plafond KUR sampai
dengan Rp 10 Juta), dimana bagi

yang pendirian usahanya kurang
dari 6 bulan, tetap dapat
mengakses KUR Super Mikro
dengan syarat harus memenuhi
salah satu persyaratan yaitu
mengikuti pendampingan, atau
mengikuti pelatihan
kewirausahaan atau pelatihan
lainnya, atau tergabung dalam
kelompok usaha, atau memiliki
anggota keluarga yang telah
mempunyai usaha produktif dan

layak.
Gusti juga menginformasikan

bahwa pemerintah masih
mempertahankan kebijakan suku
bunga atau tarif margin KUR yang
ringan dan sangat kompetitif
dibandingkan skim-skim
pinjaman lainnya.

Bahkan untuk KUR Super
Mikro suku bunga atau tarif
margin nya hanya 3 persen per
tahun. Untuk KUR Mikro dan

Painan, Khazanah--Painan, Khazanah--Painan, Khazanah--Painan, Khazanah--Painan, Khazanah-- Pemerintah Kabupaten Pesisir
Selatan terus meningkatkan kunjungan wisatawan,
salah satunya mendorong Kelompok Sadar Wisata
(Pokdarwis) menyiapkan event-event berbasis
potensi desa.

Bupati Pesisir Selatan Rusma Yul Anwar
menyampaikan desa wisata simbol kebangkitan
ekonomi nasional.

"Jadi, desa (nagari adat, red) yang sudah
bergabung dalam Anugerah Desa Wisata Indonesia
(ADWI) pada 2023, harus menyiapkan event-event
sesuai dengan potensi lokal," katanya.

Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga
Kabupaten Pesisir Selatan selalu berupaya untuk
meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan ke
Negeri Sejuta Pesona.

Salah satu upaya yang dilakukan adalah
mendorong Pokdarwis dah Desa Wisata untuk
menyiapkan event-event "Berbasis Desa Wisata".
Hal ini dilakukan juga merupakan upaya
mensukseskan Visit Beautiful West Sumatera
(VBWS) pada 2023.

Event-event tersebut disamping untuk menjadi
daya tarik di destinasi wisata tetapi yang tidak

kalah penting adalah event itu juga merupakan
branding daerah, makanya atraksi yang
dimunculkan tetap mengutamakan kearifan lokal.

Salah satu Pokdarwis yang telah menyusun
kalender eventnya adalah Pokdarwis Carocok Pantai
Painan (CPP).

Ada event mingguan seperti Senam Sehat dan
ada juga event musiman yang disesuaikan dengan
kalender kunjungan wisatawan di Pantai Carocok
seperti Libur Idul Fitri , Libur Sekolah, Nataru
dan lainnya.

Kepala Disparpora Pessel Suhendri secara
terpisah menambahkan dengan semakin banyaknya
event-event berbasis desa wisata, maka kunjungan
wisatawan akan meningkat dan menyebar pada
23 titik Desa Wisata yang sudah di SK kan oleh
Bupati Pesisir Selatan.

"Pada 2022 dari target 1,2 juta jumlah kunjungan
kita baru capai pada angka 895.000 pengunjung,
mudah-mudahan untuk 2023 ini target tersebut
bisa diwujudkan, karena Pemerintah Daerah akan
tetap berbenah di beberapa destinasi pariwisata
termasuk tentang Tata Kelola, Peningkatan SDM,
Kebersihan dan CHSE nya," katanya. Mil/ant

KUR Kecil (plafon diatas Rp 10
Juta sampai dengan Rp 500 Juta)
suku bunga atau tarif marginnya
setara 6 persen per tahun untuk
debitur yang baru pertama kali
mendapatkan KUR, kemudian
setara 7 persen per tahun untuk
debitur yang mendapatkan KUR
kedua kali, setara 8 persen per
tahun untuk debitur yang
mendapatkan KUR ketiga kali,
dan selanjutnya setara 9 persen

per tahun untuk debitur yang
mendapatkan KUR keempat kali.

Gusti menegaskan bahwa
persyaratan agunan di KUR tetap
dipertahankan kemudahannya, dan
nasabah tidak perlu khawatir
karena memang KUR ditujukan
kepada pelaku usaha yang
berkarakter baik dan usahanya
butuh permodalan namun punya
keterbatasan penyediaan agunan
tambahan yang cukup. ryn/ant

Agam Tambah
Persediaan Beras 3,7 Ton
Lubukbasung, Khazanah--Lubukbasung, Khazanah--Lubukbasung, Khazanah--Lubukbasung, Khazanah--Lubukbasung, Khazanah--
Pemerintah Kabupaten Agam pada
2023 menambah persediaan beras
sebanyak 3,7 ton yang dititipkan
ke Perum Bulog dalam
mengantisipasi kelangkaan
pangan di daerah itu.

Kepala Dinas Ketahanan
Pangan dan Perikanan Agam Rosva
Deswira di Lubukbasung, Minggu
mengatakan penambahan cadangan
pangan itu dalam mengantisipasi
terjadinya kelangkaan pangan
khusus beras di daerah itu.

"Sebelumnya jumlah cadangan
beras di Bulog sebanyak 10,8
ton dan tahun ini ditambah 3,7

ton," katanya.
Ia menambahkan, cadangan

beras itu diambil ketika terjadi
bencana alam berupa gempa
bumi, banjir dan lainnya melanda
daerah itu. Setelah itu, daerah
tersebut sedang dilanda rawan
pangan yang mengakibatkan
asupan beras sudah menipis.

"Beras kita ambil saat
terjadinya bencana alam dan saat
kondisi rawan pangan. Untuk
persediaan yang lain, telah tersedia
di Dinas Sosial," katanya.

Ia mengakui, selama ini
Pemkab Agam tidak pernah
mengambil beras yang dititipkan

di Bulog, karena bisa ditangani
dengan bantuan yang lain.

Saat kondisi harga beras naik,
tambahnya, Pemkab Agam
melakukan bazar bekerjasama
dengan Bulog dan Tokoh Tani
Indonesia Center (TTIC) Sumbar.

Bazar yang diadakan itu
dengan menyediakan sejumlah
bahan kebutuhan pokok dengan
harga cukup murah.

"Kita sering melakukan
kerjasama dengan Bulog dan
TTIC Sumbar untuk mengadakan
bazar dengan tujuan membantu
masyarakat saat harga cukup
tinggi," katanya. Happy/ant

MASYARAKAT Sumatera Barat khususnya pelaku usaha UMKM kini sudah bisa mengajukan Kredit Usaha Rakyat (KUR) ke seluruh kantor cabang Bank Nagari.
Tahun 2023 ini, Bank Nagari akan mengucurkan sedikitnya Rp2,5 triliun. DOK

UNTUK mengantisipasi kelangkaan dan terjadinya krisis pangan, Pemkab Agam menambah persediaan stok beras
sebanyak 3,7 ton yang dititipkan di Perum Bulog. DOK
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KEJUARAAN ASIA BEREGU CAMPURAN 2023

Ganda RI Siap Sumbang Poin

Timnas Balap
Sepeda Cari
Poin untuk
Olimpiade

Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Timnas balap sepeda Indonesia akan
mencoba mendulang poin Olimpiade di UCI Track Nations Cup
2023. Mereka pun diharapkan dapat hasil terbaik yang
membanggakan.

Indonesia seperti diketahui akan menyelenggarakan UCI Track
Nations Cup di Jakarta International Velodrome, Rawamangun,
pada 23-26 Februari. Total akan ada 500-an peserta dari 41
negara yang bakal ikut serta.

Indonesia ikut ambil bagian pada ajang yang merupakan
ajang perebutan poin Olimpiade Paris 2024. Dua di antaranya
atlet yang akan tampil yaitu Bernard Benyamin Van Aert dan
Ayustina Priatna.

Keduanya pun telah menjalani latihan dengan baik. Hal itu
diungkapkan Okto, usai melihat secara langsung latihan para
pebalap sepeda Indonesia di Velodrome, pada Jumat (10//2/
2023

"Ini merupakan kejuaraan yang bergengsi di dunia karena
juga untuk kualifikasi Olimpiade 2024. Kami cukup bangga
karena kali ini kita sudah punya local hero, ada Bernard yang
mendapat perak Omnium di Kolombia, dan Ayu yang mendapat
perak di ISG," kata Okto kepada pewarta.

"Soal kesiapan Timnas, (latihan) ini memang fase yang selalu
dilakukan. Bukan hanya karena Olimpiade, Asian Games, atau
SEA Games karena olahraga sepeda itu terukur," ujarnya.

"Jadi tidak ada lompatan-lompatan yang signifikan, semuanya
harus ada proses, sehingga latihannya tidak pernah berhenti.
Baik Bernard, Ayu, atau pun semua tim lain, ya hari-hari mereka
latihan, karena dari situ bisa diukur," dia menambahkan.

"Kami berharap dengan adanya velodrome terbaik dan dipakai
para atlet, ini jadi prabriknya prestasi," ujar Okto yang merupakan
Ketua Umum PB Ikatan Sport Sepeda Indonesia (ISSI) 2015-
2019 ini.

RONALDO KWATEH BELUM GABUNG TC TIMNAS U-20

Agen Pemain Minta
Shin Tae-yong Bersabar

Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Julius
Kwateh, selaku agen yang
menaungi Ronaldo Kwateh,
meminta PSSI dan pelatih Timnas
Indonesia U-20, Shin Tae-yong,
untuk sedikit bersabar soal
pemanggilan sang pemain ke
pemusatan latihan (TC).

Pasalnya, menurut Julius
Kwateh, sampai saat ini striker
Timnas Indonesia U-20 tersebut
masih menjalani proses
administrasi untuk bergabung
bersama klub barunya di Turki.

Setelah proses administrasi
tersebut tuntas, Julius menyebut
bahwa Ronaldo Kwateh bisa
segera bergabung dengan para
pemain Timnas Indonesia U-20
lainnya.

"Ya kemarin kami mendapat
telepon dari tim nasional kalau
Ronaldo akan masuk TC. Namun,
kami minta tolong ke mereka
untuk menyelesaikan dulu semua
administrasinya di Turki,” kata
Julius Kwateh saat dihubungi awak
media.

Julius menjelaskan, Ronaldo
Kwateh lebih baik memapankan
posisinya terlebih dahulu di Turki.
Artinya, sang pemain
membutuhkan waktu untuk
merampungkan proses
perpindahannya di klub baru.

Jika striker berusia 18 tahun

Sejumlah Pemain Senior yang
Masuk Timnas Sea Games
Jakartam Khazanah-Jakartam Khazanah-Jakartam Khazanah-Jakartam Khazanah-Jakartam Khazanah- Sejumlah
perubahan regulasi diterapkan
pantia penyelenggara SEA Games
2023 untuk cabang olahraga
sepak bola. Satu di antara aturan
yang diubah adalah usia pemain
yang boleh tampil.

Pada edisi sebelumnya, sepak
bola dimainkan tim U-23. Kini,
pemain yang ambil bagian harus
berusia 22 tahun atau minimal
kelahiran 1 Januari 2001.

Egy Maulana Vikri yang lahir
pada 7 Juli 2000 tidak bisa ambil
bagian. Egy tidak masuk kategori
pemain U-22 lagi. Namun, pemain
Dewa United itu bisa masuk ke
skuad SEA Games dengan status
kuota dua pemain senior.

Selain Egy, Indra Sjafri
mungkin akan kesulitan
memanggil Marselino Ferdinan
dan Ronaldo Kwateh. Keduanya
disiapkan untuk bermain di Piala
Dunia U-20 dan kecil
kemungkinan dilepas klubnya
untuk SEA Games 2023.

Dengan regulasi seperti di atas,
lantas siapa pemain yang sudah
punya caps Timnas Indonesia
pada level senior yang bisa

Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Dua pasang ganda
Indonesia dari putra dan putri siap menjadi
mesin penyumbang poin buat tim di Kejuaraan
Bulutangkis Asia Beregu Campuran 2023.

Mereka ialah ganda putri Siti Fadia Silva
Ramadhanti, bersama pasangan duetnya
Apriyani Rahayu. Serta, ganda putra Fajar
Alfian/Muhammad Rian Ardianto.

Apri/Fadia dan Fajar/Rian memang
menjadi andalan Indonesia untuk saat ini
mengingat sejumlah prestasi berhasil mereka
catatkan dalam setahun belakangan.

Fajar/Rian merupakan ganda putra nomor
satu di dunia, sementara Apri/Fadia nomor
8 dunia di sektornya, sehingga diharapkan
dapat mengukir prestasi bersama para

pebulutangkis Indonesia lainnya di kejuaraan
yang bergulir di Dubai, Uni Emirat Arab,
mulai 14-19 Februari.

"Kalau diturunkan (main), tentu saja saya
harus siap. Bersama Kak Apri, apabila
dimainkan saya siap tampil terbaik dan
berusaha sekuat tenaga untuk menyumbangkan
poin," kata Fadia dalam keterangan tertulisnya.

Kesiapan juga disampaikan Fajar/Rian.
Keduanya siap berperan sebagai ujung tombak
tim Merah-Putih.

"Kami siap tempur. Persiapannya juga
baik kendati pinggang saya sempat tidak
merasa nyaman," ujar Fajar.

"Saya dan Fajar tentu siap mengemban
tugas ini," Rian menimpali.

Indonesia tergabung di Grup C bersama
Thailand, Bahrain, Suriah, dan Lebanon.
Kejuaraan ini menggunakan format seperti Piala
Sudirman.

Kejuaraan Bulutangkis Asia Beregu Campuran
atau Badminton Asia Mixed Team
Championships pertama kali diselenggarakan
pada 2017.

Saat itu, Jepang menjadi juaranya. Sementara
tim Indonesia hanya sampai babak quarterfinals.
Mereka dikalahkan Jepang 2-3.

Kemudian pada 2019, Indonesia sukses
memperbaiki prestasinya dengan berhasil
meraih medali perunggu bersama Hong Kong.
Sementara medali emas direbut China, dan
Jepang sebagai runner up.(*/faisal)

itu bisa mendapatkan kesempatan
untuk bergabung tim Eropa, maka
hal ini akan berdampak positif
bagi masa depan dan
perkembangan kariernya.

Bahkan, ia juga bisa
mengharumkan nama bangsa dan
negara, sehingga hal ini turut
membuka pintu bagi pesepak bola
Indonesia lainnya.

“Ya, dia (Ronaldo) haru aman
di sini dulu, karena ini untuk
masa depannya. Kalau Ronaldo
bagus di sini (Turki), itu bagus

juga untuk Indonesia. Karena dia
akan membawa nama negaranya
juga di sini,” ujarnya.

Julius yang juga berstatus
sebagai paman Ronaldo itu
mengatakan, Ronaldo bukannya
tidak memiliki keinginan untuk
bisa bermain bersama Timnas
Indonesia U-20.

Namun, dia  memang harus
menjalani proses yang panjang
untuk bisa mendapat menit
bermain yang reguler bersama
klub barunya. Apalagi, gelaran

Piala Dunia U-20 2023 masih
berjarak sekitar tiga bulan.

Terlepas dari hal itu, Julius
masih belum bisa memastikan
kapan pemain asal Madura united
itu akan bergabung dengan TC
Timnas Indonesia U-20.

“Kalau TC Timnas Indonesia
U-20, saya belum bisa memberi
kabar. Mungkin pekan ini ada
jawabannya. Kita tunggu saja.
Karena di Turki juga masih proses
pemulihan pascagempa Selasa
kemarin,” kata Julis.  faisal

dipanggil pelatih Indra Sjafri ke
SEA Games 2023?.

Pemain yang punya peluang
itu, Rizky Ridho, Witan

Sulaeman, Ramadhan Sananta,
Ernando Ari, Alfeandra Dewangga,
Ramai Rumakiek, Achmad
Figo,Bayu Fiqri. (*/faisal)

Anthony dan Chico
Mantap Menuju
Kejuaraan Asia

Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Pebulutangkis Indonesia Anthony Sinisuka
Ginting dan Chico Aura Dwi Wardoyo optimistis menuju Kejuaraan
Bulutangkis Asia Beregu Campuran 2023. Persiapan keduanya pun
diklaim sudah oke.

Indonesia seperti diketahui mengirimkan 16 pemainnya untuk
turun di Kejuaraan Bulutangkis Asia Beregu Campuran atau Badminton
Asia Mixed Team Championship 2023 yang diselenggarakan di
Dubai, Uni Emirat Arab, mulai 14-19 Februari.

Dari jumlah pemain yang dikirim Merah Putih, salah satunya
adalah tunggal putra Anthony Sinisuka Ginting. Selain Ginting,
Chico Aura Dwi Wardoyo juga masuk dalam skuad Indonesia.

Keduanya akan saling bahu membahu di kejuaraan yang akan
menggunakan format seperti Piala Sudirman tersebut.

Baik Ginting maupun Chico menyebut sangat siap untuk bertarung
di kejuaraan tersebut. Setelah mengikuti ajang Indonesia Masters
di Jakarta, akhir Januari lalu, keduanya langsung fokus berlatih
untuk tampil di Dubai.

"Persiapan saya sudah oke untuk menghadapi kejuaraan beregu
campuran Asia ini. Usai main dari Indonesia Masters, saya memang
dipersiapkan untuk ke kejuaraan ini. Kondisi saya sih baik dan
siap tempur," kata Ginting, dalam rilis PBSI.

Hal senada juga disampaikan Chico terkait kesiapannya tampil
di kejuaraan beregu campuran kali ini.

Chico yang sempat menyita perhatian bulutangkis dunia setelah
menjadi runner up Indonesia Masters 2023, mengatakan kondisinya
kini sudah jauh lebih prima. Tidak ada cedera dan siap bertanding.

"Kondisi saya baik dan fit. Selama persiapan juga baik. Saya
tidak merasa capek lagi setelah main di Indonesia Masters lalu.
Tubuh saya bugar," Chico mengungkapkan.

Indonesia di Badminton Asia Mixed Team Championships terakhir
kali merebut medali perunggu. Posisi ketiga itu mereka raih saat
empat tahun lalu kala menghadapi Hong Kong. Indonesia menang
atas Hong Kong dengan skor 3-2.(*/faisal)
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Konferensi Cabang PWI Kota Bukittinggi Segera Digelar

WAWAKO BUKITTINGGI, MARFENDI:

Masyarakat Hukum Adat Bukan Alat Politik

Bukittinggi, Khazanah- Ketua PWI Kota
Bukittinggi masa bakti periode 2022-2023,
H.Anasrul, Minggu (12/2) mengatakan
dengan telah berakhirnya jabatan ketua
dan kepengurusan Persatuan Wartawan
Indonesia (PWI) Kota Bukittinggi masa
bakti periode 2022-2023 tanggal 3 Februari
2023, maka kepengurusan PWI Kota
Bukittinggi mengadakan rapat koordinasi
persiapan konferensi cabang (konfercab)
PWI Kota Bukittinggi, minggu lalu, Kamis
(2/2) di sekretariat PWI setempat.

Kata Anasrul, sebelum rapat pembahasan
persiapan konfercab dimulai, terlebih dahulu
membahas Pelaksana Tugas (Plt), sekretaris
dan bendahara untuk menempati posisi
sampai pemilihan ketua yang baru nantinya,
dan juga pembahasan panitia Steering
Committee (SC) dan Organizing Committee
(OC) dalam pelaksanaan konfercab yang
telah disepakati minggu ke 3 bulan Februari
2023 yang juga dihadiri pengurus PWI
Provinsi Sumatera Barat.

Mengenai Plt, sekretaris dan bendahara
PWI Kota Bukittinggi, telah diberikan
dengan Surat Keputusan Pengurus PWI
Sumatera Barat, Nomor: 06.01/SK/PWI-
SB/II/2023 tentang Penetapan Personalia
Pelaksana Tugas (PLT) PWI Kota
Bukittinggi, Ketua : Jontra Manvi Bakra,SH.,
Sekretaris : Nasrul Tanjung,SH., Bendahara
: Dina Amrina, yang ditandatangani Dr.
Ir.H.Basril Basyar.MM, Ketua PWI Provinsi
Sumatera Barat, Firdaus S.Sos Sekretaris
dan Sawir Pribadi Wakil Ketua Bidang
Organisasi.

Selanjutnya dikatakan H.Anasrul untuk
menghemat waktu pada pelaksanaan
konfercab PWI Kota Bukittinggi, terlebih
dahulu diadakan pra konfercab, pada pra
konfercab tersebut dibahas laporan
pertanggungjawaban kepemimpinan dan
anggota PWI Kota Bukittinggi yang ingin
maju menjadi ketua yang tentunya
berdasarkan ketentuan yang ada pada
Peraturan Dasar Peraturan Rumah Tangga
(PD PRT) yang dikeluarkan PWI Pusat,
yaitu memiliki kartu biasa sekurang-
kurangnya 3 tahun, pernah menjadi

pengurus, tidak termasuk dalam partai
politik, tidak pegawai negeri (PNS).

Pada data yang tercatat ada sebanyak
14 orang yang memiliki kartu biasa, tapi
dilihat dari persyaratan, ada sebanyak 6
orang tidak memenuhi persyaratan,
dikarenakan kartu biasanya belum mencapai
3 tahun dan juga bukannya pengurus PWI
Kota Bukittinggi.

Ditambahkan keterangannya mengenai
tugasnya SC, lebih banyak bertugas sebagai
pengarah, penasihat, atau pengawas dalam
sebuah kegiatan. Unit kepanitiaan ini
merupakan bagian yang bertanggung jawab
mengendalikan proses awal hingga akhir
sebuah kegiatan. Orang-orang yang
tergabung dalam Steering Committee ini
seringkali memiliki pengaruh yang besar
pada kualitas kegiatan.

Beberapa tugasnya diantaranya adalah
membuat dan menentukan arah, sasaran,
serta tujuan pelaksanaan event. Mencari
dan membentuk kepanitiaan Organizer
Committee, merumuskan tema dan kemasan
event yang akan diselenggarakan,
memimpin dan memberikan pengarahan
teknis pada Organizer Committee, memberi
alternatif solusi jika terjadi masalah dalam
penyelenggaraan event.

Dan juga bertindak sebagai wakil dari
panitia pelaksana dalam interaksi dengan
organisasi terkait, melakukan rapat di antara
para Steering Committee, memantau dan
melakukan evaluasi khusus yang ditujukan
pada perbaikan kinerja Organizer
Committee, bersama ketua dan sekretaris
panitia membuat LPJ keseluruhan kegiatan.

Sedangkan Organizer Committee
memiliki tanggung jawab sebagai eksekutor
kegiatan dan lebih banyak mengurusi hal-
hal teknis sehingga kegiatan dapat berjalan
dengan baik. Sebagai panitia teknis,
Organizing Committee dalam melakukan
kegiatannya akan selalu dikawal oleh
Steering Committee. Hal ini dimaksudkan
agar kinerjanya dapat terlaksana dengan
baik dan sesuai yang direncanakan, pungkas
H.Anasrul. n Iwin SB

Anggota DPRD Bukittinggi Reses Masa Sidang II Tahun 2022/2023
Bukittinggi, Khazanah- Sebanyak 25
orang anggota Dewan Perwakilan Rakyat
Daerah (DPRD) Kota Bukittinggi mulai
Selasa (14/2) sampai Sabtu (18/2)
melakukan pelaksanaan Reses Pimpinan
dan Anggota DPRD Kota Bukittinggi
Masa Sidang II Tahun 2022/2023 pada
Daerah Pemilihan (Dapil) masing-masing
di Kecamatan Mandiangin Koto Selayan
(MKS), Kecamatan Guguk Panjang (GP)
dan Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh
(ABTB).

Demikian disampaikan Kepala
Bagian Fasilitasi Penganggaran dan
Pengawasan Sekretariat DPRD Kota
Bukittinggi, Tedy Hermawan, ST, M.Sc.,
Sabtu (11/2) di kantor DPRD Kota
Bukittinggi.

Lebih lanjut dikatakannya kepada
wartawan parlemen yang bermarkas di
DPRD Kota Bukittinggi, menurut jadwal
yang telah tersusun pelaksanaan Reses
Pimpinan dan Anggota DPRD Kota
Bukittinggi Masa Sidang II Tahun 2022/
2023, adalah sebagai berikut, secara
perorangan, hari Selasa (14/2)
H.Syafril,SST.Par, di halaman depan
kantor Lurah Puhun Tembok Kecamatan
MKS, Arnis Malin Palimo di halaman
kantor Kecamatan Guguk Panjang, Rusdy
Nurman,SH di Perumahan Pulai Indah
Anak Aia Kecamatan MKS.

H.Ibrayasser di lapangan belakang
Hoki Store Pondok Batu Kecamatan
MKS, Dedi Fatria,SH, MH di lapangan
Karan Kelurahan Garegeh Kecamatan
MKS, Erdison Nimli,Amd di halaman
kantor Kecamatan Guguk Panjang,
H.Syaiful Effendi,Lc,MA di Mushalla
Darul Wustha Kelurahan Aur Kuning

Kecamatan ABTB, Nur Hasra,B.Sc di
belakang Budi reklame Tengah Sawah
Kecamatan MKS, Ibnu Asis,S.TP di
Mushalla Al Ittihad Komplek Mahkota
Mas Kecamatan MKS.

Kemudian hari Rabu (15/2), Nur
Hasra,B.Sc di MDTA Bukik Cangang
Kayu Ramang Kecamatan MKS, Ibnu
Asis,S.TP di Mushalla Tuanku Kurai
Jirek Kecamatan MKS, hari Kamis (16/
2), Edison Katik Basa,SE,MBA di aula
hotel Gran Malindo Kecamatan MKS,
Hj.Noni.S.Sos di halaman samping Hoki
Store Kecamatan MKS, H.Irman di
halaman Masjid Nurul Huda Padang
Gamuak Kecamatan MKS.

Zulhamdi Nova Chandra,IB,A.Md
di jalan Banto Laweh No.22 RW 01
RT 02 Kelurahan Kayu Kubu Kecamatan
MKS, Ir.Hj.Rahmi Brisma di belakang
ruko Gita Music Kecamatan ABTB,
Alizarman,S.HI, SH di Musholla Riyadhus
Shalihin RW 1 Kelurahan Aur Kuning
Kecamatan ABTB, M.Angga

Alfarichi,S.Pd di samping kantor KPP
Pratama Bukittinggi Kecamatan ABTB.

Hari Jumat (17/2) Abdul Rachman
di gedung serba guna jalan Mutiara
Tengah Sawah Kecamatan MKS, Beny
Yusrial,S.IP di lapangan volley Kelurahan
Pakan Labuah Kecamatan ABTB, Sabtu
(18/2) Jon Edwar,ST di Sanjai dalam
RW 1 Kelurahan Manggis Ganting
Kecamatan MKS.

Shabirin Rachmat,S.Sos di simpang
Jirek Kelurahan Kubu Gulai Bancah
Kecamatan MKS dan Drs.Nofrizal Usra
di hotel Citra jalan Guru Hamzah
Kecamatan MKS, sedangkan Herman
Sofyan sampai kini belum di dapat
konfirmasi jadwal resesnya.

Sementara itu untuk kelompok, yaitu
Yontrimansyah,SE dan Asril,SE hari
Jumat (17/2) di halaman kantor
Kecamatan MKS jam 08.00 WIB dan
depan gedung SMP Negeri 7 Bukittinggi
Kelurahan Parit Lantang jam 14.00 WIB,
ucap Tedy Hermawan. n Iwin SB

Bukittinggi, Khazanah-
Musyawarah Besar (Mubes)
se-dunia masyarakat hukum
adat Nagari Kurai Limo
Jorong, dilaksanakan
melalui zoom meeting di
Balairung rumah dinas Wali
Kota Bukittinggi, Minggu
(12/2) dihadiri Wakil Wali
Kota Bukittinggi, Marfendi
Dt. Basa Balimo dan peserta
mubes masyarakat hukum
adat Nagari Kurai V Jorong.

Mubes melalui zoom
meeting ini agar semua
perantau masyarakat hukum
adat Nagari Kurai Limo
Jorong yang berada di luar
Kota Bukittinggi maupun
di luar negeri bisa
mengikutinya.

Pada sambutannya,
Wakil Wali Kota
Bukittinggi, Marfendi Dt.
Basa Balimo,
menyampaikan keinginan
untuk tegaknya adat Kurai
di Kota Bukittinggi. Niniak
Mamak merupakan “tampek
baiyo” (tempat bertanya)
bagi Pemerintah Kota.

“Sudah sangat lama
keinginan kami, untuk
tegaknya adat Kurai di Kota
Bukittinggi. Niniak Mamak
merupakan tampek baiyo.
Apalagi nantinya terbentuk
Limbago Adat Nagari Kurai
(LANK) Limo Jorong, yang
menjadi kaki tangan dari
masyarakat hukum adat
Kurai Limo Jorong, untuk
bekerja secara teknis”.

"LANK dibentuk
nantinya untuk bekerja
secara teknis, untuk dapat
memuliakan kedudukan
pangulu pucuak dan

USULKAN BANTUAN

Bupati Padang Pariaman Temui Kepala BNPB
Parit Malintang, Khazanah - Pasca
musibah angin kencang dan banjir yang
melanda Kabupaten Padang Pariaman
beberapa waktu lalu mengakibatkan
rusaknya rumah serta sarana dan
prasarana umum. Beberapa diantaranya
mengalami kerusakan yang cukup parah.

Untuk membenahinya, Bupati Padang
Pariaman Suhatri Bur didampingi oleh
Anggota DPR-RI Jon Kenedy Aziz
melakukan pertemuan dengan Kepala
Badan Penanggulangan Bencana
Nasional (BNPB) RI Letjen TNI
Suharyanto di Gedung BNPB Jakarta,
pada Kamis (09/02) lalu.

Pertemuan tersebut dilaksanakan
dalam rangka mengajukan permohonan
kepada BNPB untuk membenahi
kerusakan infrastruktur sebagai dampak
dari bencana alam tersebut.

Suhatri Bur menyebutkan, sarana
prasarana yang mengalami kerusakan
akibat bencana sangat banyak dan
membutuhkan dukungan BNPB, kalau
mengandalkan APBD pemerintah daerah
setempat jelas tidak akan sanggup.

Suhatri Bur benar-benar berharap agar
pengajuan permohonan dukungan untuk
membenahi kerusakan sarana dan
prasarana di daerahnya itu dapat
dikabulkan oleh BNPB.

"Semoga usulan kita ini cepat
direalisasikan dan masyarakat bisa

berkegiatan dengan tenang dan aman
ketika hujan turun. Tidak ada lagi
bencana, karena sarana prasarana kita yang
rusak tersebut telah diperbaki. Kita
Pemerintah Kabupaten juga bahagia,
karena masyarakat hidup aman tanpa ada
was was," sebut dia.

Selain itu, pihaknya juga mengajukan
permohonan bantuan untuk menormalisasi
aliran sungai sebagai upaya untuk
mengatasi banjir. Hal tersebut turut
diperkuat oleh pernyataan Anggota DPR
RI Jon Kenedy Aziz yang notabenenya
merupakan putra daerah Padang Pariaman.

Jon Kenedy Aziz menyebutkan,
beberapa sungai di Padang Pariaman perlu

dinormalisasi, seperti Batang Ulakan
dan Batang Anai. Sementara itu,
beberapa ruas jalan juga mengalami
kerusakan. belum lagi pesisir pantai
yang mengalami abrasi.

“Semua wilayah yang disebutkan
itu merupakan akses yang banyak
digunakan oleh masyarakat. Oleh sebab
itu, sebagaimana usulan Pemkab
Padang Pariaman tadi semoga
dikabulkan oleh BNPB," tambah Jon
Kenedy Aziz meyakinkan.

Pada pertemuan itu, Bupati Padang
Pariaman turut didampingi oleh Asisten
II Zainil dan Kalaksa BPBD Padang
Pariaman Budi Mulya. n Syafrial Suger

dibahas dalam mubes Nagari
Kurai se dunia ini. Semua
masukan yang baik tentu
kita tampung untuk
menyusun konsep LANK.
Semoga deklarasi berjalan
lancar dan Limbago Adaik
Nagari Kurai Limo Jorong
berdiri dengan mantap dan
akan kita sosialisasikan
bersama, ungkapnya. n Iwin
SB

seluruh pemangku adat.
Nantinya selain Ketua,
sekretaris dan bendahara,
akan ada 7 bidang yang
mengurusi keuangan, aset,
pendidikan anak kemenakan
dan lainnya," ucap Marfendi
Dt. Basa Balimo.

Marfendi Dt. Basa
Balimo juga berpesan agar
persoalan tidak dibawa ke

ranah politik. Masyarakat
Hukum Adat Nagari Kurai,
diharapkan dapat
memberikan masukan
terbaik untuk Pemerintah
dan bukan menjadi alat
politik.

“Pemerintah Kota
Bukittinggi In syaa Allah
siap mendukung tegaknya
LANK, sehingga tegak adat

di Nagari Kurai ini. Mudah
mudahan Niniak Mamak
kita dapat bekerja dengan
baik dan dengan apapun
yang ada pada mereka.
Niniak Mamak Kurai
merupakan orang yang tahu
dengan Kota Bukittinggi,
tentang Kurai.

Kita berharap Niniak
Mamak menjadi

pendamping pembangunan
Kota Bukittinggi. Beliau-
beliau merupakan pemilik
sah Nagari Kurai ini. Kami
pun berharap, jangan bawa
adat ke dalam ranah politik,
karena akan menimbulkan
perpecah belahan," ujarnya.

Sedangkan Pucuak
Bulek Nagari Kurai Limo
Jorong, Dt. Sati,

menyampaikan, Mubes ini
dilaksanakan untuk lebih
memperkuat persatuan
masyarakat hukum adat
Nagari Kurai Limo Jorong.
Dimana, menurut rencana,
akan dideklarasikan
Limbago Adat Nagari Kurai
(LANK) Limo Jorong.

“Untuk bagaimana
jalannya LANK nanti, akan

Wakil Wali Kota Bukittinggi Marfendi. Dt. Basa Balimo saat memberikan sambutan

Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur didampingi oleh Anggota DPR-RI Jon
Kenedy Aziz foto bersama Kepala Badan Penanggulangan Bencana Nasional
(BNPB) RI Letjen TNI Suharyanto

Anasrul (kanan), Ketua PWI Kota Bukittinggi periode 2022-2023 memberikan
salam kepada Jontra, Plt PWI Kota Bukittinggi

Kepala Bagian Fasilitasi
Penganggaran dan
P e n g a w a s a n
Sekretariat DPRD Kota
Bukittinggi, Tedy
Hermawan
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107 Juta Pemilih di Pemilu 2024 Berusia Muda

dan Ketua KPU RI Hasyim Asy’ari.
"Kemendagri menyerahkan DP4

sebanyak 204.656.053 jiwa. Terdiri dari
laki-laki 102.181.591 jiwa. Perempuan
102.474.462 jiwa meliputi 38 provinsi,"
kata Wamendagri, John Wempi Wetipo
di Kantor KPU RI.

Menurutnya, proses pengumpulan data
DP4 dengan perekaman elektronik sampai
dengan Desember ini. "Kriterianya adalah
WNI berusia 17 tahun, sudah kawin atau
pernah kawin. Kedua bukan anggota TNI/
Polri. Usia 17 tahun sampai hari H pemilu
yaitu 14 Februari 2024," urai Wempi.

Dia menambahkan, pemerintah
menjamin keamanan data pribadi warga
negara yang termasuk ke dalam DP4
tersebut. "Dengan demikian keamanan
data menjadi hal yang sangat prioritas.
Upaya yang dilakukan berkoordinasi
dengan BSSN dan Bareskrim Polri,"
ujarnya.

Dengan demikian, lanjut John, data
pemilih dalam Pemilu 2024 itu akan
selalu diperbarui untuk menghasilkan
data pemilih yang akurat dan berkualitas.
ryn/ant

Koalisi KIR dan KIB
Melebur?
Jakarta, Khazanah-- Partai Gerindra setuju jika Koalisi Indonesia Bersatu
(KIB) dan Koalisi Kebangkitan Indonesia Raya dilebur menjadi satu
untuk Pemilu 2024. Diketahui, KIB terdiri dari Golkar, PPP, dan PAN
sementara Koalisi Kebangkitan Indonesia Raya terdiri dari Gerindra dan
PKB.

Gagasan ini muncul setelah pertemuan Ketua Umum Golkar Airlangga
Hartarto dan Ketua Umum PKB Muhaimin Iskandar atau Cak Imin.

"Soal bergabung KIB dan Koalisi Kebangkitan Indonesia Raya, ya,
itu tentu kalau terjadi kita senang saja. Kalau di kita kan koalisinya
Kebangkitan Indonesia Raya itu PKB-Gerindra itu tentunya setuju," ujar
Ketua Harian Partai Gerindra Sufmi Dasco Ahmad di Jakarta.

Peleburan kedua koalisi partai ini, kata Dasco harus disetujui oleh
seluruh partai KIB, termasuk PPP dan PAN. "Kalau misalnya tiga partai
itu KIB setuju ya kita tentunya setuju," ujar Wakil Ketua DPR RI ini.

Sementara untuk mengajukan calon presiden dan wakil presiden,
kata Dasco, di Koalisi Kebangkitan Indonesia Raya sendiri sudah disepakati
dibahas oleh Ketua Umum Gerindra Prabowo Subianto dan Ketua Umum
PKB Muhaimin Iskandar.

Namun, apabila KIB ingin bergabung, tentunya harus dibahas lebih
dahulu bagaimana penentuan calon presiden dan calon wakil presiden.

"Ini calon presiden, calon wakil presiden, kalau Koalisi Kebangkitan
Indonesia Raya, atau PKB-Gerindra, itu kan dibicarakan oleh Pak Prabowo
dan Pak Muhaimin, nah tentunya sebelum berkoalisi kita akan bicarakanlah,"
ujar Dasco.

Sebelumnya, Ketua Umum Golkar Airlangga Hartarto dan Ketua Umum
PKB Muhaimin Iskandar memberikan sinyal akan ada penggabungan
koalisi besar antara Koalisi Indonesia Bersatu (KIB) dengan Koalisi
Kebangkitan Indonesia Raya di Pemilu 2024.

Sinyal itu dilempar setelah pertemuan antara Golkar dan PKB di
Istora Senayan, Jakarta, Jumat (10/2).

Airlangga mengaku mengajak Cak Imin dan koalisi Gerindra-PKB
untuk bergabung dengan KIB. Menurut Airlangga, dengan itu maka
akan terbentuk koalisi yang lebih baik.

"Dua-duanya mengajak, jadi kalau dua-dua bergabung lebih kuat
lebih baik, dalam politik tidak ada yang tidak bisa dibicarakan," ujar
Airlangga.

Cak Imin setuju bila terbentuk koalisi yang besar. Menurutnya sangat
baik bila visi dan misi bisa disamakan.

"Oh sangat bagus semakin banyak barisan koalisi semakin efektif
proses pemilu, proses pemilu semakin baik. Kan yang paling penting
adalah menyamakan visi, target dan tujuan, itu yang paling penting,"
ujarnya. ryn/lpt

Pasbar Kondusif Jelang
Pemilu 2024
Simpang Empat, Khazanah-- Kepolisian Resor Pasaman Barat menyatakan
situasi keamanan ketertiban masyarakat menjelang Pemilihan Umum
2024 hingga saat ini berjalan aman dan kondusif.

"Hingga saat ini Kamtibmas masih aman dan belum ada gangguan,"
kata Kepala Polres Pasaman Barat AKBP Agung Basuki di Simpang
Empat, Minggu.

Ia mengatakan tahapan Pemilu yang telah dimulai oleh Komisi Pemilihan
Umum Pasaman Barat tetap dipantau di lapangan.

Selain itu pihaknya juga terus melakukan kegiatan Jumat Curhat
untuk mendengarkan curhatan masyarakat terkait kondisi daerahnya masing-
masing.

Pada beberapa kali kegiatan Jumat Curhat itu masyarakat dapat bertanya
langsung dan menyampaikan permasalahan kepada pihak kepolisian.

"Selain masalah narkoba juga terungkap masalah judi online dan
kendaraan pakai knalpot racing yang meresahkan. Kami akan meningkatkan
patroli dan razia," tegasnya.

Jajarannya melalui Polsek dan Bhabinkamtibmas juga terus memberikan
edukasi kepada masyarakat agar selalu menjaga keamanan dan ketertiban.

Sementara itu Badan Pengawas Pemilu Pasaman Barat meningkatkan
perhatian khusus terhadap sejumlah isu strategis karena berdasarkan skor
penilaian Indek Kerawanan Pemilu (IKP) yang diluncurkan Bawaslu RI,
daerah itu secara nasional masuk kategori 50 besar daerah kabupaten/
kota dengan kategori tinggi.

"Untuk di Sumbar masuk kategori dua kerawanan tinggi setelah Kabupaten
Agam," kata Koordinator Divisi Hukum Pencegahan Partisipasi Masyarakat
dan Hubungan Masyarakat Bawaslu Pasaman Barat Aditia Pratama.

Menyikapi isu strategis itu Bawaslu Pasaman Barat akan melakukan
langkah langkah pencegahan baik secara intern maupun secara eksternal.

Melalui pembinaan secara berkala di setiap tahapannya kepada jajaran
adhoc baik Panitia Pengawas Pemilu Kecamatan maupun pengawas di
nagari atau desa dan menggetarkan kegiatan sosialisasi baik secara formal
maupun non formal.

Ia menyebutkan kegiatan formal dengan melaksanakan sosialisasi
di dalam gedung dengan melibatkan dari berbagai unsur masyarakat
seperti tokoh masyarakat, organisasi masyarakat, organisasi kepemudaan,
mahasiswa dan pelajar.

Pihaknya juga akan terus menggandeng mitra Bawaslu yang sudah
dijalin kerja sama lewat kesepakatan dan juga pemberdayaan kader Bawaslu
yang ada di Pasaman Barat yaitu Sekolah Kader Pengawas Partisipatif
(SKPP).

Sementara itu juga meningkatkan kegiatan non formal semi formal
denhan kelompok masyarakat, seperti para kelompok tani, pemuda di
jorong, kelompok disable dan kelompok komunitas yang ada.

"Artinya Bawaslu akan mencoba menyentuh dan menyapa masyarakat
secara langsung lewat kegiatan nagari pengawasan, pojok pengawasan
dan juga warung pengawasan dengan sebutan "warung ngopi" ( NGobrol
PemIlu)," sebutnya.

Ia menambahkan salah satu langkah untuk mengurai kerawanan Pemilu
itu adalah dengan meningkat sumber daya manusia masyarakat pemilih
Pasaman Barat lewat sosialisasi baik pertemuan langsung maupun tidak
langsung.

"Seperti halnya kita selalu memposting di media sosial terkait bersifat
informasi, edukasi dan lainnya," ujarnya. St Pamenan

Jakarta, Khazanah-- Anggota Komisi
Pemilihan Umum (KPU) RI August
Mellaz menyampaikan pemilih pada
Pemilu 2024 didominasi pemilih muda
berusia 17-40 tahun dengan jumlah sekitar
107 juta orang atau 53-55 persen dari
total jumlah pemilih.

“Kalau kita lihat proporsinya antara
usia 15 tahun yang mungkin nanti
menjadi pemilih pemula (berusia 17
tahun) pada saat 2024 sampai dengan
usia 39 tahun hingga 40 tahun, itu
proporsinya sekitar 53 sampai 55 persen
atau 107 juta, hampir 107-108 juta dari
total jumlah pemilih di Indonesia,” ujar
Mellaz.

Hal tersebut dia sampaikan melalui
panggilan suara saat menjadi narasumber
dalam Diskusi Getar Pemilu 2024 Radio
Elshinta bertajuk “Pentingnya Pemilih
Pemula dan Pemilih Muda Mengenal
Jenis dan Bentuk Pelanggaran Pemilu”
di Media Center Bawaslu RI, Jakarta.

Dengan demikian, ujar dia, para
pemilih muda perlu mengetahui dan
memahami nilai penting dari
penyelenggaraan pemilu, yakni tidak
hanya sebagai sarana untuk mengevaluasi
penyelenggaraan pemerintah, tetapi
sarana integrasi bangsa dan menentukan
pemimpin yang mampu menghadirkan
masa depan lebih baik bagi Indonesia.

“Memilih para pemimpin bangsa kita
itu menjadi penentu bagi keberlanjutan
masa depan kita,” tambah Mellaz.

Ia menyampaikan untuk
menyosialisasikan pemahaman yang baik
mengenai pemilu kepada para pemilih
muda, maka KPU tidak bekerja sendiri.

KPU, ujar dia, melibatkan berbagai
pihak dalam menghadirkan program-
program edukasi kepemiluan yang dapat
diakses anak muda di antaranya bekerja
sama dengan sekolah atau perguruan

tinggi dalam menghadirkan program
sosialiasi, seperti “KPU Goes to School”
atau “KPU Goes to Campus”.

“Banyak program nanti yang akan
menyasar teman-teman muda, misalnya
KPU 'Goes to School' dan 'Goes to
Campus'. Bahkan di banyak tempat,
misalnya di satuan kerja kami di tingkat
kabupaten/kota banyak sekali permintaan
dari kepala sekolah, guru di sekolah
menengah atas agar KPU daerah
memfasilitasi skema tentang tata cara
pemilihan secara demokratis. Misalnya,
untuk pemilihan di tingkat sekolah,
pemilihan OSIS, dan segala macam,”
ucap Mellaz.

Sebelumnya, Kementerian Dalam
Negeri (Kemendagri) mencatat sebanyak
204 juta pemilih atau lebih tepatnya
204.656.053 jiwa, termasuk dalam daftar
penduduk potensial pemilih pemilihan
(DP4) untuk Pemilu 2024 mendatang.

DP4 itu diserahkan ke Komisi
Pemilihan Umum (KPU) RI pada Rabu
(14/12/2022) lalu. Penyerahan DP4 itu
lalu ditandai secara simbolis dengan
penandatanganan berita acara oleh John

"Artinya Bawaslu akan
mencoba menyentuh dan
menyapa masyarakat secara
langsung lewat kegiatan nagari
pengawasan, pojok pengawasan
dan juga warung pengawasan
dengan sebutan 'warung ngopi'
( NGobrol PemIlu)," sebutnya.

Ia menambahkan salah satu
langkah untuk mengurai
kerawanan Pemilu itu adalah
dengan meningkat sumber daya
manusia masyarakat pemilih
Pasaman Barat lewat sosialisasi
baik pertemuan langsung
maupun tidak langsung.

"Seperti halnya kita selalu
memposting di media sosial
terkait bersifat informasi, edukasi
dan lainnya," ujarnya. St
Pamenan

dan pemilihan," ujarnya.
Keempat, pemenuhan hak

memilih dan dipilih. Pemenuhan
hak politik dan pelayanan penuh
terhadap perempuan dan
kelompok rentan.

menyikapi hal itu ke
depannya, Bawaslu Pasaman
Barat akan melakukan langkah
langkah pencegahan baik secara
intern maupun secara eksternal.

Melalui pembinaan secara
berkala di setiap tahapannya
kepada jajaran adhoc baik Panitia
Pengawas Pemilu Kecamatan
maupun pengawas di nagari atau
desa dan menggetarkan kegiatan
sosialisasi baik secara formal
maupun non formal.

Ia menyebutkan kegiatan
formal dengan melaksanakan

Simpang Empat, Khazanah-
- Badan Pengawas Pemilu
Kabupaten Pasaman Barat,
meningkatkan perhatian khusus
terhadap sejumlah isu strategis
yang menjadi fokus pengawasan
dan pencegahan karena daerah
itu termasuk kategori tinggi
dalam Indeks Kerawanan
Pemilu 2024.

"Berdasarkan skor penilaian
Indeks Kerawanan Pemilu (IKP)
yang diluncurkan Bawaslu RI,
Pasaman Barat secara nasional
masuk kategori 50 besar daerah
kabupaten/kota dengan kategori
tinggi. Untuk di Sumbar masuk
kategori dua kerawanan tinggi
setelah Kabupaten Agam," kata
Komisioner Bawaslu Pasaman
Barat Aditia Pratama di Simpang

Empat, Jumat.
Ia mengatakan pada IKP

menekankan empat sektor
penilaian yaitu penyelenggara,
sosial politik (sospol), kontestasi,
dan partisipasi.

Untuk itu, katanya, ada
beberapa hal yang menjadi
perhatian fokus pengawasan dan
pencegahan Bawaslu di Pasaman
Barat yakni pertama, penguatan
pemahaman dan pengetahuan
tentang kepemiluan dan regulatif
kepada penyelenggara Pemilu
jajaran adhoc, karena mereka ini
nantinya akan berhadapan
langsung dengan masyarakat di
setiap tahapan.

"Polemik penyelenggara
pemilu sebelumnya tentu menjadi
pengalaman penting dalam

menjaga kemandirian dan
profesionalitas pelaksanaan
pengawasan tahapan pemilu ke
depan," ujarnya.

Isu kedua, potensi polarisasi
masyarakat yang ada di Pasaman
Barat. Pihaknya memberikan
perhatian penuh untuk tetap
menjaga stabilitas dan
kekondusifan dalam setiap
tahapan Pemilu.

Ketiga, mitigasi dampak
penggunaan media sosial. Penting
bagi semua pihak untuk
mengantisipasi penggunaan media
sosial dan media digital dalam
dinamika politik ke depan.

"Hal ini penting supaya
penggunaan media sosial dan
media digital konstruktif dan tetap
positif terhadap konteks Pemilu

sosialisasi di dalam gedung
dengan melibatkan dari berbagai
unsur masyarakat seperti tokoh
masyarakat, organisasi masyarakat,
organisasi kepemudaan,
mahasiswa dan pelajar.

Pihaknya juga akan terus
menggandeng mitra Bawaslu yang
sudah dijalin kerja sama lewat
kesepakatan dan juga
pemberdayaan kader Bawaslu
yang ada di Pasaman Barat yaitu
Sekolah Kader Pengawas
Partisipatif (SKPP).

Sementara itu juga
meningkatkan kegiatan non
formal semi formal dengan
kelompok masyarakat, seperti para
kelompok tani, pemuda di jorong,
kelompok disable dan kelompok
komunitas yang ada.

KPU Sumbar Cari Calon Komisioner Baru
Padang, Khazanah-- Tim seleksi (timsel)
rekrutmen calon komisioner Komisi
Pemilihan Umum (KPU) Sumbar periode
2023 - 2028 telah menyatakan jika
tahapan pendaftaran sudah resmi dibuka
sejak Jumat (10/2).

"Untuk rekan-rekan ketahui,
pendaftaran calon anggota KPU Sumbar
itu sudah kami buka, dan masyarakat
yang akan ikut silakan melihat
pengumumannya di website resmi KPU
Sumbar yakni sumbar.kpu.go.id," ungkap
Ketua Timsel, Asrinaldi dalam konferensi
pers dengan sejumlah wartawan di aula
pertemuan kantor KPU Sumbar, Jumat.

Selain Asrinaldi, juga hadir anggota
timsel lainnya yakni Otong Rosadi, Beni
Kharisma Arrasuli dan Didi Rahmadi,
sementara anggota timsel Alim Harun
Pamungkas mengikuti acara ini secara
vidcom karena sedang ada kegiatan di
luar.

Asrinaldi menyebutkan, untuk
rekrutmen calon anggota KPU Sumbar
itu, timsel melaksanakannya secara
transparan, akuntabel, serta
bertanggungjawab.

Dia kemudian menjelaskan, dasar
hukum dari seleksi yang akan
dilaksanakan timsel ini berpijak pada
Surat Keputusan (SK) KPU RI No.71/
2023 tentang pembentukan atau seleksi
calon anggota KPU periode 2023 - 2027
yang meliput sejumlah provinsi di
Indonesia, termasuk di Sumbar.

"Untuk tahap pengumuman dimulai
Jumat (10/2) hingga Kamis (16/2). Seiring
dengan itu, juga dibuka tahapan
pendaftaran yang juga dimulai pada hari
yang sama, Jumat (10/2) namun bedanya
tahapan pendaftaran ini ditutup Selasa
(21/2) jam 16.00 sore. Artinya ada waktu
12 hari lamanya untuk masa pendaftaran,"
kata Asrinaldi lagi.

Guru besar Unand ini menambahkan,
dalam rekrutmen calon anggota itu, timsel
nantinya akan menetapkan 50 orang calon.

Menurut Asrinaldi, jumlah tersebut
sama dengan 10 kali lipat dari tingkat
kebutuhan, karena jumlah anggota KPU
Sumbar lima orang, maka 10 kali lipat
tingkat kebutuhan itu ada 50 orang.
Ketentuan ini merupakan putusan dari
KPU RI.

"Kalau seandainya tidak terpenuhi
misalnya jumlah minimal, atau jumlahnya
kurang dari tingkat kebutuhan, maka
proses pendaftaran diperpanjang selama
enam hari yaitu Rabu (22/2) hingga
Senin (27/2)," imbuhnya.

Dia melanjutkan, begitu kuota 50
orang calon terpenuhi, maka proses
seleksi dilanjutkan dengan penelitian
syarat admistrasi calon. "Dan hasil
pemeriksaan syarat administrasi itu akan
diumumkan selama tiga hari yaitu Kamis
(2/3) hingga Sabtu (4/3)," tambahnya.

Setelah lolos dari hasil pemeriksaan
syarat administrasi, timsel akan
menetapkan 20 orang calon untuk
mengikuti tes tertulis dan psikologi pada
Kamis (16/3) hingga Sabtu (18/3).

Kemudian dari hasil itu, hanya 10
peserta yang diusulkan timsel ke KPU
RI untuk ditetapkan lima orang
Komisioner KPU Sumbar terpilih. "Tugas
kami hanya mencari 10 orang calon itu,
selanjutnya proses penetapan komisioner
terpilih ada di KPU RI," tukas Asrinaldi.

Sedangkan anggota timsel, Beni
Kharisma Arrasuli menerangkan, ada
persyaratan lainnya yang harus dimiliki
calon yang ingin mendaftar, diantaranya
warga negara Indonesia dan berusia
paling rendah 35 tahun dengan
pendidikan minimal strata 1 yang
berdomisili di Sumbar dan mempunyai
integritas, kepribadian kuat, jujur dan
adil.

Setelah itu, lanjutnya, yang
bersangkutan memiliki pengetahuan dan
keahlian tentang penyelenggaraan pemilu,
ketatanegaraan dan kepartaian, kemudian
mengundurkan diri dari kepartaian
sekurang-kurangnya lima tahun saat
mendaftar sebagai calon.

"Dan penting untuk diketahui juga,
calon peserta juga pernah melahirkan
tulisan atau membuat jurnal tentang

kepemiluan tingkat nasional maupun
internasional. Adapun penilaian dari timsel
ini terukur dan tidak berdasarkan
subjektivitas," tegas Beni.

Sebelumnya, KPU RI menunjuk lima
akademisi sebagai tim panitia seleksi
Komisioner KPU Sumbar periode 2023-
2028 yang diketuai Prof Asrinaldi dari
Universitas Andalas dan Sekretaris Dr
Otong Rosadi dan tiga anggota Beni
Kharisma, Didi Rahmadi dan Alim Harun
Pamungkas.

Ketua Tim Pansel Komisioner KPU
Sumbar, Prof Asrinaldi mengatakan,
pihaknya dilantik bersama 20 Timsel
seluruh Indonesia pada 5 Februari 2023
dan langsung diberi pembekalan
persiapan rekrutmen Komisioner KPU
Sumbar.

Ia merupakan akademisi dari
Universitas Andalas merupakan pakar
di bidang politik lokal, kemudian Dr
Otong Rosadi merupakan pakar di bidang
hukum tata negara dan juga Rektor
Universitas Ekasakti.

Setelah itu Beny Kharisma dan Didi
Rahmadi yang merupakan dosen
Universitas Andalas yang aktif di kegiatan
kepemiluan dan Alim Pamungkas
merupakan dosen Universitas Negeri
Padang (UNP) yang juga pernah menjadi
Timsel di Bawaslu Sumbar bersama Dr
Otong Rosadi.

"Ini jadi bagian penting dari proses
yang kami lalui dan dilantik hari itu
dan menandatangani pakta integritas agar
seleksi ini berjalan baik akuntabel
sehingga tata kelola pemilu ke depan
lebih baik," kata dia. Jer

KETUA Timsel KPU Sumbar, Asrinaldi sedang menjelaskan proses pendaftaran
dan seleksi penerimaan calon komisioner Komisi Pemilihan Umum (KPU)
Sumbar periode 2023-2028. JER

KOMISI Pemilihan Umum (KPU) RI mencatat jumlah pemilih muda pada Pemilu
2024 mendatang, lebih separuh dari total jumlah pemilih di Indonesia. Adapun
jumlah pemilih yang dikelompokkan pada usia 17-40 tahun itu, mencapai 107
juta jiwa, atau sekira 53-55 persen. DOK
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WAKO HENDRI SEPTA KENDARAI ALAT BERAT

Cegah Banjir Lanjutan,
Sungai Batu Busuk Dinormalisasi

Pemko dan
BWS Sumatera

V Bahas
Peningkatan
Revitalisasi

Sungai Batang
Arau

Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Pemerintah Kota Padang dan Balai Wilayah
Sungai (BWS) Sumatera V siap bersinergi melakukan beberapa
program kegiatan dalam rangka merevitalisasi beberapa sungai
besar yang ada di Kota Padang.

Hal itu mengemuka dalam kegiatan pertemuan antara Wali
Kota Padang dan jajaran bersama Kepala BWS Sumatera V
Muhammad Dian Al Makruf di Gedung Putih Kediaman Resmi
Wali Kota Padang, Jumat (10/2/2023).

“Atas nama Pemko Padang menyampaikan apresiasi dan terima
kasih kepada BWS Sumatera V yang terus memberikan dukungan
dalam penanganan sungai-sungai di Kota Padang. Diantaranya
seperti mewujudkan Sungai Batang Arau menjadi sungai yang
bersih, asri dan indah,” ucap Wali Kota.

Wako Hendri Septa pun berharap sinergi dan dukungan dari
BWS Sumatera V dapat terus dilakukan ke depan. Khususnya
dalam penanganan Sungai Batang Arau yang masih membutuhkan
sentuhan dukungan BWS Sumatera V.

“Insya Allah kita akan menggelar festival selaju sampan di
Sungai Batang Arau tepat pada momen Lebaran 1444 Hijriah
bulan April nanti. Kita sangat berharap BWS Sumatera V mendukung
untuk pengerukan sedimen yang saat ini terlihat di bibir sungai
tersebut. Begitu pula untuk upaya lainnya,” imbuh orang nomor
satu di Kota Padang tersebut.

Sementara itu Kepala BWS Sumatera V Muhammad Dian Al
Makruf menyebutkan pihaknya siap mendukung Pemko dalam
mewujudkan Sungai Batang Arau menjadi sungai yang bersih.
Selain itu juga mendukung upaya penanganan darurat di Pantai
Padang dengan memperkuat lereng pantai (revetments) dengan
memasangkan bolder sepanjang 500 meter di area pantai sekitaran
Masjid Al Hakim.

“Hal ini guna menahan air untuk tidak masuk ke daratan
ketika gelombang pasang terjadi,” tuturnya.

Tak hanya itu, sambung Kepala BWS Sumatera V tersebut,
pihaknya juga akan melakukan pengerjaan pembersihan di beberapa
ruas sungai di Batang Kandis.

“Untuk di Batang Kandis targetnya adalah lebih kurang sepanjang
3 km untuk mengcover sekitar 90 hektare lahan yang terdampak
banjir,” ujarnya.

Selain itu katanya, juga beberapa upaya penanganan darurat
banjir di Kota Padang seperti di daerah Batu Busuk dan Bungus
Teluk Kabung.

“Demikian kira-kira program kegiatan yang akan kita lakukan
ke depan. Semoga berjalan dengan lancar, sehingga ketika semua
pengerjaan ini selesai dapat bermanfaat sesuai yang diharapkan,”
pungkasnya.

Dalam kesempatan itu hadir mendampingi Wali Kota Padang
diantaranya Sekda Andree Algamar bersama Asisten Perekonomian
dan Pembangunan Didi Aryadi, Kepala Dinas PUPR Tri Hadiyanto,
Kepala Bappeda Yenni Yuliza dan Kepala DLH Mairizon.

Selain itu juga terlihat Dirut Perumdam Kota Padang Hendra
Pebrizal, Kepala BPBD Endrizal dan lainnya.  faisal

sungai meninggi disebabkan hujan
dengan curah tinggi,” ucap Hendri.

Seperti diketahui, dalam banjir
di Batu Busuk tersebut
mengakibatkan lebih dari 100
rumah warga terendam air. Tidak
ada korban jiwa dalam bencana
ini, namun puluhan warga sempat
dievakuasi.

Dalam kesempatan itu terlihat
Kepala BWS Sumatera V
Muhammad Dian Al Makruf bersama
jajaran, Kepala Dinas PUPR Tri
Hadiyanto, Camat Pauh Yoserizal
dan unsur terkait lainnya.  faisal

Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Banjir
yang sempat melanda kawasan
Batu Busuk, Kelurahan Lambung
Bukit, Kecamatan Pauh pada 23
Januari 2023 lalu mesti ditangani
agar bencana itu tidak terulang
kembali.

Menyikapi hal itu, Pemerintah
Kota Padang melalui Dinas
Pekerjaan Umum dan Perumahan
Rakyat (PUPR) Kota Padang
bersama Balai Wilayah Sungai
(BWS) Sumatera V, melakukan
upaya pengerukan (normalisasi)
Sungai Batu Busuk pasca banjir

sampai saat ini dan hingga
beberapa hari ke depan.

“Kita bersama BWS Sumatera
V melakukan normalisasi sungai
Batu Basuk ini demi mencegah
kembali terjadinya banjir di
kawasan tersebut. Penyebab banjir
diduga karena terjadinya
pendangkalan Sungai Batu Busuk,
sehingga ketika hujan curah tinggi
terjadi, debit air menjadi tidak
tertampung dan tumpah ke area
pemukiman warga,” ungkap Wali
Kota saat memimpin langsung
pengerukan dasar sungai

menggunakan kendaraan alat berat,
Sabtu (11/2/2023) siang.

Lebih lanjut Wako Hendri juga
menyampaikan apresiasinya atas
dukungan BWS Sumatera V yang
telah sejak pasca kejadian banjir
langsung mengerahkan dua unit
kendaraan alat berat untuk
menormalisasikan sungai Batu
Busuk.

“Batu hasil pengerukan
diletakkan di pinggir sungai untuk
mempertinggi tebing, hal ini
berguna sebagai dinding pencegah
meluapnya air ketika debit air

Kuliner Padang Jadi Sorotan
Warganet Malaysia Saat Liburan
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Warganet
Malaysia baru-baru ini
menghebohkan ‘twitter’ dengan
cuitannya yang memuji keelokan
Kota Padang. Saat berlibur ke
Kota Padang, pemilik akun
Twitter @Nurintashaa
menyebutkan betapa berkesannya
menghabiskan waktu di kota
rendang itu.

Rin melalui cuitan yang
diunggah pada 1 Februari 2023
lalu itu menyebutkan selama
liburan ke Padang, ia sangat
terkesan lantaran banyak tersedia
tempat yang menarik, dan
makanan yang lezat.

“I baru balik padang semalam
and i agree, tempat tenang je,
makan sedap sedap and murah,
local kat sana baik, banyak port
ootd (cafe/beach),” tulis dia.

Tidak hanya Rin, warganet
Malaysia yang awalnya
mengunggah pernyataan tentang
Kota Padang yaitu Alimuddin

Zafrullah dengan akun
@TheAleem. Ia mengaku
berkunjung ke Kota Padang cocok
bagi yang mendapatkan cuti
liburan pendek.

Dalam cuitannya, untuk
sampai ke Kota Padang tidak
butuh waktu lama. Cukup dengan
terbang 45-55 menit, sudah dapat
menikmati berbagai kuliner yang
enak di Padang.

“Kalau nak pergi bercuti
pendek dekat-dekat, tapi tak tahu
nak ke mana, aku sarankan ke
Padang, Indonesia,” ujarnya.

Salah satu makanan yang
membuat ia sangat terkesan
dengan rasanya adalah menu
sarapan paginya.

“Pergi 3-4 hari untuk buat food
tour pun dah cukup,” tuturnya.

“Sarapan sang juara. Lontong
Padang + Mie Goreng + Rendang
Daging. Minum? Teh telur,”
sebutnya.

Unggahan Rin dan Alim pun

menarik simpati warganet. Hingga
kini cuitan Alim sudah disaksikan
oleh 800 ribu lebih warganet
Twitter, 899 retweet dan 2 ribu
lebih tanda suka.

Pada kolom komentarnya
banyak warganet Malaysia yang
mengaku penasaran berlibur ke
Kota Padang.

Begitu pula pada unggahan
Rin. Hingga berita ini

ditayangkan, cuitannya itu telah
dibaca 590 ribu kali. Mendapatkan
1.257 retweet dan 4 ribu lebih
tanda suka.

Sama dengan cuitan Alim,
pada unggahan Rin juga banyak
warganet Malaysia yang mengaku
penasaran dengan Kota Padang,
dan tertarik untuk liburan ke Ibu
Kota Sumatera Barat tersebut. 
faisal

GELAR MALAMANG BASAMO

Hendri Septa Apresiasi Mande
Rubiah LKAAM Kuranji
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Wali Kota
Padang Hendri Septa memberikan
apresiasi atas digelarnya kegiatan
Malamang Basamo se-Kecamatan
Kuranji yang diprakarsai oleh
Mande Rubiah Lembaga
Kerapatan Adat Alam
Minangkabau (LKAAM)
Kecamatan Kuranji bertempat di
halaman belakang kantor
kecamatan setempat, Sabtu (11/
2/2023) siang.

Kegiatan yang diikuti 9
kelurahan se-Kecamatan Kuranji
ini pun bertujuan untuk
membangkitkan kembali tradisi
budaya malamang di Kota Padang
khususnya Kecamatan Kuranji.

Menurut Wali Kota Hendri
Septa, tradisi malamang atau
membuat lamang (lemang) ini
harus selalu dilestarikan selaku

tradisi budaya yang telah
berlangsung sejak ratusan tahun
silam secara turun temurun sampai
sekarang.

Seperti diketahui, malamang
atau memasak lemang terbuat
dari penggabungan antara beras
ketan putih dan santan yang
dimasukkan ke dalam bambu
beralas daun pisang. Cara
memasaknya dengan mendirikan
batang bambu lemang di atas
tungku khusus pembakaran.
Rasanya sangat enak dan
memiliki ciri khas tersendiri.

Kebiasaan membuat makanan
kaya gizi ini pun sering
dilakukan saat acara-acara
penting, seperti mau masuk bulan
Ramadan atau Lebaran, Maulid
Nabi, pengangkatan penghulu
adat dan acara besar lainnya.

“Atas nama pribadi dan
Pemerintah Kota Padang, kita
menyambut baik kegiatan

malamang bersama yang diinisiasi
Mande Rubiah LKAAM Kuranji
kali ini. Kita tentu berharap,
tradisi malamang selalu
dilestarikan dan diwariskan
kepada generasi muda meskipun
seiring terjadinya perkembangan
zaman,” ungkap Wako Hendri
Septa saat membuka secara resmi
kegiatan tersebut.

Selanjutnya orang nomor satu
di Kota Padang juga berharap
acara malamang terus digelar, baik
dalam bentuk event kebersamaan
atau pun festival di Kota Padang.

“Kita tahu dalam proses
malamang ini melihatkan
kebersamaan dan kekompakan
para kaum ibu yang saling
membantu satu sama lainnya. Jadi
inilah poin pentingnya, karena
dengan malamang silaturrahim
sesama kita juga dapat terjaga
dengan baik,” pungkas Wako
Padang.  faisal
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